© Média 1000, 2004

ISBN 978-2-74482-613-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Patrick a beaucoup voyagé, et surtout dans sa tête ; le résultat, vous l’allez lire. Il est, ma foi, tout à fait convenable et remplira le but qu’il s’est fixé, faire mouiller des dames et bander les messieurs. Lionel Mabuze me confiait récemment que chaque fois qu’il prêtait son dernier roman paru à ses amis (tous des couples mariés), ils lui faisaient l’aveu que cette nuit-là, la télé était restée fermée. Comme quoi, il n’y a pas que les collégiens qui se branlent.

Comme je le dis souvent, nous avons tous nos faiblesses. Et pour mon compte, je ne cache pas que je suis un vieux branleur ; mais un branleur qui préfère branler les femmes que se branler lui-même, ou se faire branler par elles. Peut-être parce que tout jeune, j’ai souvent servi de poupon à des femmes plus âgées que moi, cela fait des années que je préfère jouer à la poupée. Branler une femme est-il opération plus amusante ? Quand je pense que la plupart des hommes ne songent qu’à les « foutre », comme on disait au temps de Sade et de Restif. Quel gaspillage…

Les léchez-vous, me demanderez-vous ? Affirmatif, comme répondait Gainsbourg, dans sa chanson. J’avouerai qu’il m’est plus facile de lécher une femme que de l’embrasser sur la bouche. En cela, je suis semblable aux putains. Quant à l’inverse, je ne suis pas un fanatique de la pipe. A vrai dire, je n’y consens que si je sais que ma suceuse aime sucer pour sucer, et qu’elle ne le fait pas en croyant me faire plaisir à moi. Les pipes des putes me laissent froid. Celles des vicieuses me font bander. Parce que mon fantasme de base est le plaisir de la femme. Cela se complique quand je tombe sur une femme dont le plaisir est celui qu’elle donne à l’homme. On aboutit alors au plus parfait des cercles vicieux. Chacun se renvoie la balle, en somme. Et nous nous retrouvons au sein de cette atmosphère de plus en plus raréfiée où, sans les mots, plus rien n’est viable. C’est à ce moment que la pornographie se glisse dans la vie…

Je n’irai pas jusqu’à dire que baiser vaginalement me déplaît, mais je n’ai jamais été fou de la baise proprement dite, c’est-à-dire réduite à l’acte de pénétration suivi plus ou moins tard d’éjaculation. Tout ce foutoir du synchronisme des orgasmes, ce minutage absurde (tu es prête, j’y vais, non, attends encore, y es-tu, presque… fichaises !), cette illusion de la fusion, tout cela m’emmerde, pour tout dire, profondément. En définitive, cela revient à réduire le sexe à une fonction naturelle, comme chier ou pisser, nécessaire à l’équilibre physiologique, certes, mais pas suffisante. Pour mon compte, je me préoccupe davantage de mon équilibre psychologique. En matière de sexe, pour moi, l’âme passe avant le corps. Maintenant, il s’agit de savoir de quelle âme on parle.

C’est un « cœur chaud et humide qui bat entre mes cuisses », avouait une lectrice de Gérard Zwang (Le Sexe de la femme — un livre que je vous recommande.) Je serais assez d’accord, et je verrais volontiers siéger l’homme dans cet endroit charmant.

(En me relisant, je m’aperçois que j’ai fait un lapsus dans la phrase précédente je voulais dire « siéger l’âme ». Mais ma plume m’a trahi, c’est moi qui aime siéger là.)

A bientôt, pervers amis.

E.

CHAPITRE PREMIER

Le cargo Etoile du Sud longeait les côtes de la Chine depuis deux jours. Il se rapprochait d’heure en heure de l’embouchure du Yang-Tsé-Kiang, avec à son bord une centaine de passagers et des marchandises destinées à la concession française de Shanghaï. Accoudée à la rambarde sur le pont arrière, Emilie Tessier regardait les eaux sombres de la mer de Chine. La nuit tombait de bonne heure dans ces parages, accompagnée par un vent frais. Quelques jonques de pêcheurs croisaient la route du cargo, leurs lanternes accrochées à la mâture brillaient comme des étoiles.

Emilie ajusta son châle en laine sur les épaules, le visage rêveur. Elle avait quitté la France deux semaines auparavant et commençait à trouver la vie à bord monotone.

Elle ne quittait guère sa cabine que pour se balader sur les différents ponts de l’imposant navire ou pour manger. Plutôt grande, Emilie possédait déjà une silhouette épanouie de femme mûre. Sa poitrine plantée haut, contenue dans un corset qui lui écrasait les côtes, la remplissait de complexes. Durant la traversée, elle n’avait porté, à l’inverse d’autres passagères impudiques, aucun chemisier qui puisse souligner le galbe de ses seins trop développés à son goût.

Pour ces raisons, Emilie ne participait pas non plus aux soirées organisées pour distraire les passagers. Dans les coursives du navire, elle évitait au maximum le contact avec les marins qui lorgnaient ses seins avec effronterie.

Emilie se pencha par-dessus la rambarde pour jeter un coup d’œil à la mer de plus en plus noire, recouverte d’une écume qui tourbillonnait derrière la coque. D’un geste devenu presque automatique avec le temps, elle vérifia que son manteau cachait bien le bas de sa robe.

Sa croupe aussi cambrée que celle d’une négresse, comme elle en avait vu dans des articles de L’Illustration, lui faisait honte également. Eté comme hiver, elle s’habillait de telle sorte que son corps soit dissimulé aux regards souvent appuyés des hommes. Ses cheveux blond cendré attachés par un chignon étaient recouverts d’un foulard en soie.

Parfois, pour paraître encore une petite fille, Emilie arborait deux nattes qui tombaient sur ses épaules. Son visage pâle, aux fossettes prononcées, avait un éclat de porcelaine pareil à celui d’une poupée. Ses yeux bleus donnaient à ses traits un air angélique qui rappelait l’adolescente qu’elle était encore il y a peu.

— Le capitaine Leroi vous attend dans sa cabine, mademoiselle Tessier…

Emilie se retourna, confuse de n’avoir pas entendu le matelot approcher. Il portait sa casquette de travers et n’osait pas regarder la jeune fille en face. Elle le remercia et le suivit à travers le dédale des coursives étroites. Emilie avait complètement oublié l’invitation à la table du capitaine, à l’occasion de la dernière soirée à bord avant Shanghaï. La perspective de dîner en compagnie d’autres personnes ne lui plaisait guère, mais comme le capitaine était un ami de son père, Emilie ne pouvait pas décliner son invitation.

Ses appartements étaient situés sur le pont juste en dessous du poste de pilotage.

Le matelot frappa à la porte sur laquelle le nom du capitaine était gravé en lettres dorées.

Une voix autoritaire lui ordonna d’entrer. Le matelot s’effaça pour laisser passer la jeune fille, puis il referma la porte derrière elle. Emilie fut surprise de voir le capitaine Leroi seul, assis sur un canapé. Il se leva pour l’accueillir, sanglé dans un uniforme blanc aux boutons dorés.

— Enfin vous voilà, très chère ! Je désespérais de vous faire sortir de votre cabine !

Il lui fit un baisemain, gardant son poignet plus longtemps que nécessaire entre ses doigts gantés de blanc.

— J’ai le mal de mer, mentit Emilie.

Elle baissa les yeux tandis que le capitaine lui indiquait le canapé. Grand et le ventre arrondi, il avait passé le cap de la quarantaine. Son front dégarni et ses tempes grisonnantes atténuaient sa rigueur apparente. Quand il souriait, il dévoilait des dents jaunies par le tabac.

— J’ai pensé qu’un dîner en tête à tête vous serait plus agréable. Après nous nous rendrons au bal si vous le désirez…

Emilie approuva d’un hochement du menton, soudain intimidée par ce changement de programme. Leroi tira sur un cordon fixé au plafond de sa vaste cabine.

Presque aussitôt, un matelot se présenta avec déférence.

— Vous pouvez servir le repas !

Emilie ne bougeait pas, assise dans un coin du canapé. Leroi l’impressionnait, il lui rappelait son père, dont elle n’avait conservé qu’un vague souvenir depuis son départ pour la Chine, alors qu’elle était âgée de neuf ans. Charles Tessier s’était en effet installé à Shanghaï à la mort de sa femme pour tenter l’aventure du négoce international. Avec les capitaux légués par sa défunte épouse, il avait prospéré après dix années de labeur acharné. Emilie étant encore une enfant, il l’avait confiée à son frère, un homme de loi très intègre.

Emilie avait vécu une fin d’enfance difficile chez sa famille adoptive, car son oncle était pingre et la chargeait de toutes les corvées ménagères. Après ses études au lycée, il avait voulu la marier contre son gré à un jeune étudiant en droit de bonne famille, promis à un grand avenir. Emilie avait supplié alors son père, dont elle recevait des lettres de plus en plus rares au fil des ans, de l’autoriser à le rejoindre en Extrême-Orient. Elle lui écrivait en cachette par crainte que son oncle ne lui interdise de partir. Quelques semaines plus tard, Charles envoyait à sa fille un aller simple sur un cargo de la Messagerie maritime orientale.

— Vous êtes bien songeuse, dit le capitaine Leroi. Un verre de cet excellent brandy vous redonnera le moral.

Il ôta le bouchon d’une carafe en cristal et lui remplit un verre. Emilie goûta le brandy sucré du bout des lèvres. Elle ne buvait jamais autre chose que des sirops à l’eau. Leroi vida son verre et s’en servit un second. Le matelot entra dans la cabine en poussant un chariot. Leroi prit Emilie par la main et l’invita à prendre place à table.

— J’ai demandé au chef de nous mitonner des petits plats rien que pour vous !

Emilie le remercia, les joues rouges après le brandy. Le repas se déroula mieux qu’elle l’espérait ; Leroi racontait des souvenirs pittoresques de ses voyages sur toutes les mers du globe. Entre chaque plat, il lui versait du vin qui colorait son visage pâle. A la fin du repas, elle riait de bon cœur à ses plaisanteries. La tête lui tournait de façon étrange mais agréable. Le léger roulis du cargo dû à un vent plus fort ajoutait à son état cotonneux.

— Allongez-vous un peu sur le canapé, proposa Leroi. Vous avez sans doute trop mangé…

Emilie chancela en se levant de table, soutenu par le capitaine qui passa son bras autour de sa taille. Le vin laissait dans sa bouche un arrière-goût amer que, dans un éclair de lucidité, elle ne trouva pas naturel. La chaleur dans la cabine lui parut soudain étouffante. Elle voulut demander qu’il ouvre un des hublots pour respirer un peu d’air frais, mais elle ne parvint pas à articuler sa phrase. Le regard flou, elle vit Leroi se pencher sur le canapé.

— Il faudrait sans doute dégrafer votre corset… Vous vous sentirez mieux après.

Déjà il anticipait sa réponse et l’aidait à se remettre debout. Emilie essaya de se dégager mais il l’attira contre lui de ses mains puissantes.

— Je veux retourner dans ma cabine ! dit Emilie.

— Allons, vous n’êtes plus une enfant ! la sermonna Leroi. Vous ne voulez tout de même pas que je vous débarque en mauvaise santé. Que dirait votre père ?

Emilie s’accrocha au bord de la table, serrant la nappe entre ses doigts. Dans son dos, Leroi s’activait avec maladresse. Il dégrafa le haut de la robe en coton bleu tandis qu’Emilie se raidissait davantage. A part le médecin de famille, jamais un homme ne l’avait touchée de la sorte. Elle en conçut un sentiment de honte exacerbé par le ton doucereux du capitaine.

— Vous allez vous sentir mieux, foi de marin. A-t-on idée d’infliger pareille torture à une femme, à notre époque ?

Il fit glisser la robe sur les épaules d’Emilie, dénudant la nuque à la peau aussi claire que son visage. Il recula ensuite pour contempler le corset qui maintenait la silhouette à la taille de guêpe. Des lacets s’entrecroisaient des omoplates jusqu’au creux des reins. Il descendit ses mains au bas du dos, le menton posé sur l’épaule d’Emilie.

— Détendez-vous, souffla-t-il.

Elle tremblait maintenant comme une feuille, frissonnant de la tête aux pieds pendant que Leroi lui caressait le haut des hanches. Elle avisa le cordon suspendu à l’autre bout de la cabine. Aussitôt elle voulut s’en approcher, mais à l’insu du capitaine. Elle fit donc un pas en avant, le long de la table, ce qui permit à Leroi de passer ses mains autour du corset.

— Vous devenez enfin raisonnable, très chère…

Il commença alors à dénouer les lacets du haut, avec une précipitation qui rendait ses gestes malhabiles. Il semblait à Emilie que le bateau tanguait davantage depuis quelques instants. Incapable de bouger, elle sentait l’haleine de l’homme plaqué contre elle, dont les doigts rugueux tiraient fébrilement sur les lacets. Bientôt le corset fut détaché, et soulagée, elle respira un grand coup. Déjà Leroi passait devant elle.

— Vous êtes encore toute rouge… constata-t-il. Je vais arranger cela. Levez les bras, s’il vous plaît !

Emilie obéit à contrecœur, les gestes lents et la bouche pâteuse.

Les effets du brandy commençaient à s’estomper, même si elle transpirait encore beaucoup.

Leroi lui passa sa robe par-dessus la tête, abîmant au passage son chignon. Il la posa sans soin sur la table, puis contempla le corset qui enveloppait le corps d’Emilie. Les bras le long du corps, la jeune femme rougit de plus belle. Elle était pleinement consciente de son impudeur et chercha à renouer les lacets dans son dos.

— Vous êtes bien la fille de Charles Tessier ! Il n’y a pas plus cabochard que lui dans tout le sud de la Chine !

Leroi lui pinça le menton d’un air peiné avant de se replacer derrière elle. Là, il put retirer le corset, libérant ses seins. Le vêtement tomba à ses pieds et elle eut le réflexe de se pencher pour le ramasser. Ses fesses moulées par une ample culotte en coton blanc frôlèrent le pantalon du capitaine au niveau de son ceinturon.

Ce bref contact mit Emilie dans un état de tension extrême. Elle se redressa, choquée à la vue de ses seins lourds qui portaient la marque du corset. Les aréoles, larges et très brunes, faisaient deux taches sur sa peau laiteuse. Les bouts encore rétractés dardaient juste en surface. Une croix en or suspendue à une chaîne dorée plongeait entre ses seins qui pointaient, fermes en apparence et parfaitement galbés.

Le capitaine, dans son dos, les soupesa dans ses mains calleuses. Il referma ses doigts pour presser les mamelons.

— Arrêtez ! le supplia Emilie. C’est défendu…

Au lieu d’ôter ses mains, Leroi tira sur les tétons tout en se pressant contre la culotte d’Emilie qui se tortillait pour lui échapper. La boucle du ceinturon s’incrustait dans ses fesses, elle éprouvait peu à peu un élancement au bout de ses seins, comme une démangeaison bienfaisante qu’elle ne comprenait pas. C’était la première fois qu’elle ressentait un tel trouble. Lors de ses années d’études au lycée, chez les sœurs, on lui avait bien dit et répété que le corps était une chose sale et qu’il fallait s’en méfier.

— Les distractions à bord sont bien rares pour un marin, soupira le capitaine. Et puis quoi, vous n’êtes plus une oie blanche, non ?

Comme Emilie ne répondait pas, il lâcha ses seins pour se placer entre elle et la table. Elle détourna les yeux, incapable d’affronter ses yeux brillants. Leroi prit sa croix entre deux doigts et la promena d’un sein à l’autre. Il s’attardait sur les tétons qui grossissaient au fur et à mesure qu’il les agaçait.

— Vous avez dû en apprendre de belles chez les sœurs, n’est-ce pas ?

Emilie fut alors choquée encore. Sur le point de crier pour réclamer de l’aide, elle vit Leroi rapprocher ses deux seins l’un contre l’autre. Il enfouit son nez au milieu et grogna.

— Depuis le début de cette traversée, j’attendais ce moment !

Il immisça sa langue entre les deux globes et se mit à les lécher, dessinant des traînées baveuses autour des aréoles. Troublée au-delà de toute raison et hérissée de chair de poule, Emilie s’agrippa aux épaules de Leroi. Elle voulut le repousser par ses épaulettes, mais des sensations nouvelles se propageaient jusqu’entre ses cuisses. Elle crut même avoir fait un petit pipi car elle se sentait toute humide dans sa culotte… Presque au même instant, Leroi passa une main entre ses jambes et remonta jusqu’à son sexe. Elle se cabra contre lui quand il toucha sa culotte.

— A Shanghaï, vous ferez moins la prétentieuse… Tous les hommes seuls de la Concession vous tourneront autour comme des abeilles attirées par le miel !

— Mon père saura bien me défendre ! Il…

Emilie n’acheva pas sa phrase car Leroi baissa sa culotte d’un geste vif. Il la tira à mi-cuisses, révélant le sexe bombé, dont les grosses lèvres s’avançaient comme une bouche épaisse. Son pubis aux poils blonds et bouclés étant très touffu, le rose presque mauve de sa fente, visible entre les lèvres entrouvertes, n’en était que davantage souligné.

— Une vraie fille de port ! s’écria le capitaine. Ton père nous avait caché qu’il possédait pareil trésor !

Il écarta les cuisses d’Emilie avec son genou et caressa son sexe d’une main impatiente. Il l’enfonça dans la fente mouillée, palpant la chair tendre qui s’amollissait peu à peu. Emilie était à sa merci. Les ongles accrochés à sa veste, elle fixait par-dessus son épaule la cabine, paniquée à l’idée qu’un matelot entre à l’improviste. Leroi fit saillir et masturba son clitoris aussi charnu que ses tétons, la faisant ruisseler en abondance. Il continuait à lui sucer les seins, insensible à ses supplications de plus en plus étouffées. Il finit par introduire son index plus profondément dans son sexe. Elle eut le souffle coupé quand le doigt buta contre son hymen.

Le capitaine insista pourtant, intrigué. Il cessa de lui mordiller les mamelons et l’observa avec surprise.

— Une vraie jeune fille ! Voilà bien ma veine…

Il retira son doigt de la fente mouillée et le renifla avec gourmandise. Emilie eut encore plus honte et faillit éclater en sanglots. Leroi n’en resta pas là : il lui prit la main et l’obligea à toucher sa braguette. La bosse qui la déformait la troubla tant qu’elle se mordit la lèvre inférieure.

— N’ayez pas peur. Vous me remercierez plus tard.

Il continua à lui tenir le poignet pendant qu’elle tâtait la braguette. Elle dut ensuite tirer la fermeture Eclair. Leroi ne l’aida pas plus, et abandonna même sa main quand elle eut fini. Elle réprima un sanglot lorsqu’elle vit la verge en érection jaillir hors du caleçon. Le bout humide, aussi rond qu’un œuf, répandait une âcre odeur d’urine. Le sexe de Leroi se dressait contre la boucle de son ceinturon, sans qu’Emilie parvienne à en détacher son regard.

— Profitez-en, murmura Leroi, les Chinois ne sont guère gâtés de ce côté-là…

Il se frotta de façon obscène contre le pubis d’Emilie, qui découvrait avec stupeur et curiosité la dureté du sexe. L’extrémité gonflée se perdit dans ses poils, et elle dut la prendre entre ses doigts pour l’éloigner. Elle retenait son souffle en sentant le sexe brûlant vibrer entre ses doigts.

— Serrez plus fort ! réclama Leroi.

Emilie aurait voulu se boucher les oreilles devant tant de saletés. Au lieu de ça, elle enroula ses doigts autour du sexe et le comprima si fort que le gland grossit encore.

La situation la troublait comme jamais. Elle voyait ses seins se soulever à un rythme saccadé, ses tétons s’écraser sous la langue du capitaine. Son propre sexe semblait fondre, répandant dans la cabine une odeur presque aussi intense que celle de la verge. Ses doigts descendirent vers les testicules, qu’elle effleura avec une appréhension teintée d’envie. Elle les trouva lourds et les fit rouler dans sa main.

— Continuez ! Je sens que ça vient…

Emilie ne comprit pas tout de suite le sens de ces paroles ; d’ailleurs elle était trop affairée à masturber Leroi, à grands coups de poignet. Il devenait fou à voir son visage se crisper pendant qu’elle le tripotait. Elle n’eut pas le loisir de s’interroger plus longtemps car il éjacula soudain, plaqué contre elle. La verge collée contre son pubis, elle ressentit chaque spasme au plus profond de son corps. Quand Leroi s’écarta d’elle, Emilie contempla les traînées de sperme qui collaient ses poils et dégoulinaient sur ses cuisses.

— Vous apprenez vite, ma petite… Dommage que la traversée s’achève demain…

Emilie lui tourna le dos pour cacher sa gêne et prit une serviette pour essuyer son sexe. Le capitaine l’aida ensuite à remettre son corset, mais avec moins d’empressement qu’il n’en avait mis à l’ôter.

CHAPITRE II

Emilie avait le nez collé au hublot de sa cabine depuis que le cargo remontait la rivière Huangpu. La ville de Shanghaï s’étalait sous ses yeux émerveillés, chassant du même coup l’affreuse soirée en compagnie du capitaine Leroi. Elle avait passé une nuit sans sommeil et s’était réveillée avec un mal de tête. Elle soupçonnait fort le capitaine d’avoir mis de la drogue dans son verre pour abuser d’elle. Les gratte-ciel et les bâtiments officiels du Bund la fascinaient, témoignage de la toute-puissance économique des étrangers en Chine, il lui tardait à présent de débarquer pour explorer la grande avenue qui longeait la rivière aux eaux sales. Déjà des sampans s’agglutinaient autour du cargo aux soutes remplies de marchandises.

Emilie décolla sa figure du hublot et vérifia encore une fois qu’elle n’oubliait rien dans sa cabine. Ses malles étaient prêtes depuis l’aube. Elle gagna le pont supérieur où se pressaient les passagers et s’accouda une dernière fois à la rambarde pour observer la foule qui débordait sur les quais.

Des automobiles pétaradaient sur le Bund, envahi aussi par une multitude de cyclo-pousse. Emilie était émue à ce spectacle. Le cargo progressa encore une heure dans la rivière encombrée, puis accosta aux quais de la Compagnie maritime orientale.

Les matelots jetèrent les amarres avant de mettre en place les passerelles. Les passagers débarquèrent dans un désordre indescriptible, tandis que sur les quais des agents de la Compagnie tentaient de réfréner l’impatience des coolies. Emilie attendit que le flot diminue, le visage déjà en sueur dans la moiteur de l’atmosphère.

— Passez donc me dire bonjour à la capitainerie, dit Leroi derrière elle.

Elle détourna vivement les yeux, bien plus embarrassée que lui.

— Transmettez mes amitiés à votre père. Si la Compagnie m’en laisse le temps, je passerai lui dire bonjour. Je vous ferai visiter la ville si vous le souhaitez…

Emilie le remercia par politesse, puis surveilla le transbordement de ses malles par deux matelots désignés par Leroi qui l’aidèrent aussi à franchir le bureau de la douane après le contrôle des papiers. Quand l’employé français au col de chemise amidonné lui eut tamponné son passeport, Emilie soupira de bonheur. Elle se retrouva seule à l’extérieur du bâtiment de la Compagnie, ses trois malles rangées côte à côte. Perdue au milieu des coolies en sandales et coiffés de chapeaux coniques, elle ne savait pas comment les éloigner.

Elle ne s’inquiéta pas longtemps car un homme en costume beige fendit la foule avec autorité. Il parvint près de la jeune femme, qu’il salua en soulevant son chapeau.

— Bonjour, Mademoiselle ! Je me présente, Edmond, le secrétaire particulier de votre père. Pardonnez mon retard, mais les rues de Shanghaï sont si encombrées !

Emilie fut immédiatement séduite par sa grande taille et son visage bronzé, agrémenté d’une fine moustache comme c’était alors la mode en France. Il portait des souliers vernis couleur crème et une grosse bague ornée d’une pierre parait sa main droite. Il s’adressa à quelques coolies en chinois, ce qui étonna Emilie, et ses malles furent chargées sur le toit d’une Panhard dernier modèle, puis arrimées par des cordes. Ils prirent ensuite place à l’arrière, tandis qu’un chauffeur chinois, flottant dans un costume noir, démarrait.

— Votre père ne tient plus en place depuis l’annonce de votre venue, dit Edmond. Vous lui avez beaucoup manqué…

Emilie fut gagnée par l’émotion et préféra regarder dehors. La voiture se frayait un chemin à coups de klaxon, le chauffeur houspillait les piétons sur un ton chantant. Ils gagnèrent l’ouest de Shanghaï, s’arrêtant à chaque point de contrôle des différentes Concessions étrangères. Des soldats armés s’y tenaient, attentifs. Edmond se montra rassurant :

— Les communistes sont très actifs à Shanghaï… Il faut s’en protéger.

Il la questionna ensuite sur la situation en Allemagne, où Hitler venait d’accéder au pouvoir. Emilie ne comprenait pas grand-chose en politique, et d’après Edmond, il ne fallait pas s’inquiéter de cet Hitler qui gesticulait autant qu’un Chinois. Ils arrivèrent après une demi-heure dans la partie française de la ville. On devinait derrière de hauts murs les villas des hommes d’affaires et des hauts fonctionnaires. Ici, la circulation était aisée, les voitures dominaient.

La Panhard s’engagea dans la rue de Verdun, étroite et ombragée.

— Nous y voilà ! fit Edmond.

Les grilles d’une propriété s’ouvrirent comme par enchantement. La voiture prit une allée en pente menant devant la terrasse d’une maison typiquement française, à deux étages, avec des balcons à colonnades. Les murs jaunes à la peinture écaillée par endroits étaient couverts par une sorte de lierre qui rappelait à Emilie la villa de son oncle à Saint-Cloud. Des serviteurs en tenue chinoise traditionnelle se précipitèrent pour sortir les bagages, alors qu’Edmond accompagnait Emilie dans la maison.

— Votre père ne rentrera que demain, ses affaires le retiennent à Canton.

Un peu déçue, Emilie visita les pièces meublées à la française, mais ornées de nombreux tableaux et sculptures typiquement chinois. Edmond lui montra sa chambre, au premier étage. Elle donnait sur le jardin où des bambous masquaient en partie une mare traversée par un pont en pierre. En redescendant au salon, Emilie devina la présence invisible des serviteurs qui chuchotaient sur leur passage.

— La maîtresse de maison vous attend… prévint Edmond.

Emilie n’eut pas le temps de l’interroger. Dans le salon garni d’un large canapé et de plusieurs fauteuils de cuir patiné, elle découvrit une femme. Debout près de la baie vitrée, elle tenait un long fume-cigarette d’une main. Sa silhouette aux formes suggestives était drapée dans une robe qui tombait à ses pieds. La soie vert pâle très fine ne cachait rien de sa croupe ni de ses jambes. Emilie demeura figée sur le seuil, soudain intimidée par cette présence féminine. D’un geste théâtral, Edmond la lui présenta :

— Voici Lisette, votre belle-mère…

Emilie tomba des nues : ainsi son père s’était remarié sans le lui dire…

Lisette Tessier pivota avec langueur vers la jeune femme, soufflant un nuage de fumée dans sa direction. Sa robe était si échancrée qu’on voyait jusqu’à la naissance de ses seins, plus gros que ceux d’Emilie. Lisette ne portait pas de corset, et, de près, Emilie distingua parfaitement les tétons sombres sous la soie. Avec un accent très parisien, Lisette l’accueillit :

— Eh bien, on ne salue pas sa nouvelle maman ?

Gauche, Emilie accepta de se laisser embrasser. Lisette lui fit deux bises sonores et tacha ses joues de son rouge à lèvres trop brillant. Elle ne devait pas avoir plus de trente ans. Son visage aux pommettes saillantes et au nez mince ne manquait pas de charme. Avec son fume-cigarette entre ses dents blanches, elle parut à Emilie sortir tout droit d’un de ces films de gangsters qu’on projetait sur les boulevards. Ses cheveux noués sous un turban la rendaient à la fois sophistiquée et un brin vulgaire.

— Promenons-nous dans le jardin, nous ferons connaissance… Edmond, vous pouvez disposer.

Le secrétaire sembla contrarié d’être ainsi congédié mais il s’inclina. Il adressa un geste de la main à Emilie avant de quitter le salon.

Emilie passa sa première nuit à Shanghaï sans trouver le sommeil, tant elle était avide de découvrir sa nouvelle vie. Le soir, une jeune servante en tunique bleue lui avait monté du thé dans une tasse en porcelaine. Elle avait auparavant dîné seule, car Lisette assistait à un bal dans la Concession anglaise. Elle dormit en rabattant les draps tant elle souffrait de la chaleur. Le ventilateur fixé au plafond n’était guère efficace. Au réveil, elle contempla d’abord le jardin où elle avait bavardé avec Lisette, puis enfila une robe de chambre.

Ne sachant si elle devait attendre une servante, Emilie sortit de sa chambre, traversa le couloir sur la pointe des pieds, guettant les bruits de la maison. Des tapis décorés de dragons crachant le feu étouffaient ses pas. Elle arrivait au bout du couloir débouchant sur l’escalier lorsqu’elle entendit des murmures derrière la dernière porte. Emilie remarqua que celle-ci était entrouverte. Pensant qu’il s’agissait de servantes qui l’épiaient, elle poussa la porte. Elle éprouva une violente émotion en reconnaissant Lisette, étendue nue sur un lit, en compagnie d’un jeune Chinois, lui aussi nu. Emilie, le cœur battant, faillit s’éloigner, mais une vive curiosité la retint derrière la porte. L’absence de pilosité du boy la surprit, quand il se leva pour prendre une fiole sur la table de chevet. Son sexe brun était au repos. Il versa quelques gouttes d’un onguent sur le haut des fesses de Lisette. Un parfum sucré se propagea dans la chambre. La tête sur un coussin, Lisette gardait les yeux clos.

— Plus bas… réclama-t-elle.

Le Chinois obéit et ajouta de l’onguent sur les fesses. Là, il la caressa avec des mouvements très appuyés, enfonçant ses doigts dans la chair ferme. Peu à peu, il élargissait la raie, augmentant l’excitation d’Emilie qui n’en perdait pas une miette. Elle jeta un coup d’œil vers l’escalier, par crainte qu’une servante ne monte. Sans doute Lisette leur avait-elle donné des consignes à ce sujet ?

Le Chinois enfonçait maintenant ses doigts entre les fesses. Lisette se tortilla lorsqu’il toucha l’anus. Choquée par tant d’indécence, Emilie retenait son souffle. Le boy interrompit pourtant son massage sans que Lisette lui ait adressé la parole. Il se mit presque au garde-à-vous contre le lit, tandis que Lisette s’asseyait au bord. Avec une soumission incompréhensible pour Emilie, elle gardait les mains dans son dos.

Le boy la dominait en dépit de sa petite taille. Il ne se passa rien pendant un moment qui parut une éternité à Emilie. Puis, Lisette, posant ses mains à plat sur le lit, écarta soudain ses cuisses. Le boy recula d’un pas, ce qui permit à Emilie de découvrir le sexe de sa belle-mère. Malgré la distance, elle remarqua les lèvres pendantes, entrouvertes sur sa fente à la chair satinée, d’un rose vif.

Une petite touffe de poils châtains couvrait son pubis. Avec impudeur, Lisette s’ouvrit davantage en se cambrant. Ses gros seins bougèrent, les aréoles claires étaient aussi larges que des soucoupes et les tétons durs. Ses seins pendaient un peu sur les côtés, et semblaient disproportionnés par rapport à sa taille. Emilie était subjuguée par le sexe, si fendu qu’on apercevait l’orée du vagin. Toujours muette, Lisette ne réprimanda pas le jeune boy quand il s’accroupit entre ses jambes lisses.

Il mit même ses doigts aux ongles très longs et pointus sur les cuisses de sa patronne, offrant au regard fiévreux d’Emilie la vision de ses fesses musclées. Le boy pencha la tête entre les cuisses écartées de Lisette, frôlant son ventre de son crâne aux cheveux courts. Elle serra les poings sur le lit, la nuque rejetée en arrière. Ses seins pointaient au-dessus du garçon, et Emilie les contemplait en les imaginant palpiter sous des caresses invisibles.

Le boy colla sa bouche sur le sexe aux lèvres décollées, comme une ventouse. Avec une lenteur qui fit frissonner Lisette, il le lécha, enlaçant Lisette de ses bras noués autour de sa taille. Elle se laissait sucer en profondeur, les yeux mi-clos, le regard sur le ventilateur. Emilie serrait les cuisses afin de contenir la mouille qui suintait de son sexe et tachait sa culotte. Le boy leva soudain la tête lorsque Lisette le bouscula du pied. Il se retrouva sur le dos, sa verge raide.

Il demeura dans cette position ridicule. Lisette tendit le pied vers son sexe, sans quitter le lit. De l’orteil, elle en tapota le bout.

— Petit vaurien ! Comment oses-tu te montrer aussi effronté devant ta maîtresse ?

Penaud, le boy ne pipa mot. Lisette écrasa davantage son pied sur le sexe encore dur, avant de se mettre debout. Elle soupesa ses seins nappés de sueur, puis s’accroupit avec lenteur au-dessus du boy. Elle s’arrêta juste à la hauteur de la verge au gland à peine découvert. Les cuisses écartées à l’horizontale et les jambes fléchies, elle s’ouvrit en entier du sexe à l’anus.

Emilie transpirait devant ce spectacle incroyable. Lisette commença à descendre, le sexe buta sur son pubis. Ses mains à plat sur le ventre du Chinois, elle s’empala centimètre par centimètre sur lui. Emilie vit le sexe disparaître dans la fente trempée, aspiré par les lèvres gonflées. Une fois bien assise, Lisette ondula d’avant en arrière. Ses seins aux pointes dardées s’entrechoquaient avec un bruit mat. Ses fesses montaient et descendaient à un rythme saccadé, tandis qu’elle caressait la poitrine du boy. Emilie guettait l’apparition fugitive de la verge, qui ressortait un bref instant avant de disparaître à nouveau dans l’orifice de Lisette.

Emilie fut cependant distraite par des exclamations en provenance du rez-de-chaussée. Des interjections en cantonnais furent suivies par une voix qu’elle reconnut sur-le-champ, celle de son père…. Elle s’éloigna à regret, tremblant comme une feuille à l’idée que son père monte et surprenne sa femme en fâcheuse posture avec un domestique. D’une démarche hésitante, elle se dirigea vers l’escalier.

Au dernier palier, elle s’accrocha à la rampe. Dans le hall, une nuée de servantes papillonnaient autour du maître de maison, Charles Tessier. L’une lui ôta sa veste, tandis qu’une autre arrangeait les coussins sur un canapé. Quant à la plus vieille, elle préparait sa pipe. Emilie demeura sur la dernière marche, intimidée par la stature de son père, plus grande que dans ses lointains souvenirs. Ses tempes grisonnantes encadraient un visage carré, au menton proéminent. Ses yeux noirs et son nez droit lui donnaient cet air sévère qu’Emilie craignait tellement enfant.

A quarante-cinq ans, Charles Tessier conservait un maintien impeccable.

— Eh bien, Emilie, tu n’embrasses pas ton père ? Emilie se figea à l’apparition de Lisette, drapée dans une tunique qui tombait à ses pieds. Un décolleté profond révélait la rondeur de ses seins encore moites. Charles s’approcha de l’escalier, les mains enfouies dans les poches de son gilet. Une montre à gousset dépassait de la boutonnière.

— J’avais tellement hâte de te revoir que j’ai écourté mon voyage à Canton !

Il tendit les bras vers sa fille, observé par les servantes qui formaient un demi-cercle derrière lui. Emilie se laissa étreindre sans réaction, encore sous le choc de ce qu’elle avait vu en haut, dans la chambre.

— Tout le portrait de ta pauvre mère, déclara Charles. Mon Dieu que tu as changé ! Te voilà femme à présent !

Emilie était gênée par ses yeux noirs qui la couvaient, avec une sorte d’incandescence qu’elle avait déjà notée dans le regard du capitaine Leroi. Le boy choisit ce moment pour dévaler l’escalier, tête baissée. Il fit une simple courbette devant Charles et détala dans le jardin.

— Il est de plus en plus insolent ! dit Lisette. Heureusement que ses massages soulagent mon dos…

Elle fit mine de se toucher les reins en grimaçant. Emilie rougit de plus belle, choquée par le mensonge.

CHAPITRE III

Emilie ne revit pas son père avant la fin de l’après-midi. Elle resta en compagnie des servantes qui lui firent essayer des tenues légères, adaptées au climat humide de Shanghaï. De nombreuses jeunes filles se comptaient dans le personnel, dirigées d’une main de fer par une Chinoise plus âgée. Les deux seuls boys, dont le « masseur », s’occupaient du jardin et du garage, qui abritait trois voitures. Après les essayages, Emilie déjeuna avec Lisette, sous un kiosque à la chinoise, aux colonnes rouges, couvert d’un toit en tuiles bleues.

Lisette parla de Paris qui lui manquait et s’informa des derniers spectacles à la mode dans les music-halls parisiens. Pendant ce temps, Emilie ne cessait de penser au boy niché entre les cuisses de sa belle-mère pour lui lécher le sexe. Cela lui coupait l’appétit.

Vers quinze heures, Edmond se présenta à la maison. Il arborait un costume bleu ciel, une fleur à la boutonnière et un canotier en paille de riz sur la tête.

— Votre père m’envoie vous chercher, Mademoiselle. Ce soir, il tient à dîner avec vous.

Enchantée, Emilie constata en quittant sa chaise que sa robe lui collait aux fesses. Elle en défroissa les plis, sous l’œil bienveillant de Lisette.

— Prenez-donc un bain avant de partir, ma petite… L’humidité est toujours plus forte en fin de journée.

Emilie suivit son conseil, alors qu’Edmond interpellait en cantonnais une servante. Celle-ci, fluette dans un pantalon qui cachait à peine ses genoux, flottait dans une tunique noire trop large. Elle écouta les instructions du secrétaire, puis, après un hochement de menton, elle trottina derrière Emilie. Ses socques en bois claquaient sur les dalles. Elle guida Emilie à l’arrière de la maison, dans un endroit que la jeune fille ne connaissait pas.

Emilie découvrit une pièce aux murs nus contenant un bac en bois qui ressemblait à un tonneau coupé en deux. Il n’y avait aucune fenêtre et un paravent laqué était déplié dans un coin sombre. La servante prononça son nom, Han, d’une voix de gamine. Elle avait un visage ovale, des yeux noirs en amande qui fixaient Emilie avec curiosité. Elle lui montra du doigt le paravent pour y suspendre ses habits. Emilie la remercia en cantonnais, une des rares choses qu’elle eût apprises.

Elle trempa ensuite la main dans l’eau du bac et la trouva presque glacée. Elle attendit que Han se retire pour se déshabiller. La porte était démunie de loquet pour s’enfermer. Rassurée par l’absence de fenêtres, Emilie ôta sa robe, puis son bustier qui lui moulait les seins. Elle fut encore complexée par leur grosseur et par ses mamelons piqués par la chair de poule. Elle défaisait ses bas quand la servante revint avec un seau plein d’eau chaude d’où s’échappait de la vapeur.

Emilie croisa les bras sur sa poitrine, honteuse d’être ainsi surprise. Han lui sourit en retour et posa le seau près du bac. Elle ne bougea pas, l’attente se prolongea, jusqu’à ce que Han fasse des signes à Emilie. Elle lui mima les gestes de la toilette de manière innocente. Emilie se résigna alors à se mettre nue. L’attitude passive de la jeune servante balayait ses craintes. Elle garda cependant une main sur son sexe et l’autre sur ses seins en s’approchant du bac.

Han l’ignora quand elle enjamba le bord cerclé de fer. L’eau lui parut délicieuse malgré le manque de place. Les jambes pliées devant elle, Emilie fit sa toilette.

Han, restée accroupie pendant qu’elle se lavait, lui donna une serviette. Emilie se drapa dedans, toujours gauche à cause de sa nudité. Des gouttes éclaboussèrent la servante, qui ne parut pas s’en apercevoir. Elle plia le paravent contre le mur, révélant un bat-flanc en bois brun. Debout près du bac, Emilie vit que Han l’attendait, tapotant l’appui-tête en liège. Emilie s’avança pour s’allonger sur le bat-flanc, mais, dans un français hésitant, Han la retint :

— La serviette… pas bon !

Emilie hésita à se montrer nue. Déconcertée, elle ne se déroba pas néanmoins lorsque Han tira sur la serviette. Emilie se coucha nue sur le ventre. Une agréable sensation de fraîcheur se répandit en elle malgré la dureté du bois. Ses seins s’y écrasaient et sa nuque reposait de façon inconfortable sur l’appui-tête. Elle ferma les yeux, gênée par ses fesses trop cambrées.

— Pas comme ça… babilla Han. Changez côté !

Emilie fixa les yeux candides de la Chinoise. Elle était de plus en plus troublée par sa présence. Elle s’exécuta en se mettant sur le dos. Elle fit mine de cacher ses seins, mais Han lui indiqua de placer ses bras le long du corps, puis contourna le bat-flanc. Emilie la vit se débarrasser de ses socques, puis s’agenouiller ensuite sur le bat-flanc, les mains à plat sur ses cuisses. Emilie se tenait aux rebords, de plus en plus nerveuse. Han prenait son temps, les yeux mi-clos. Enfin elle esquissa un geste qui surprit Emilie : elle déboutonna sa tunique fermée par trois boutons, l’ôta avec la grâce d’une danseuse et apparut poitrine nue.

Emilie ne put s’empêcher de fixer ses petits seins pointus couleur d’ivoire. Les tétons presque noirs pointaient à peine. La Chinoise avait des poils sous les aisselles et cela troubla aussi Emilie. Han se coucha sur elle, les jambes entre les siennes. Elle était aussi légère qu’une plume, ses seins menus appuyés sur le ventre d’Emilie. Le regard absent, elle se souleva en appui sur les mains, et commença à onduler. Son corps frôlait celui d’Emilie, sa poitrine légère contre ses gros seins, et son pantalon contre son pubis. Han creusait le dos pour descendre et ses fesses se dressaient lorsqu’elle remontait.

Emilie sentit son corps se réchauffer au fur et à mesure que Han se frottait de plus en plus fort contre elle. La jeune servante pressait surtout ses seins dont les pointes durcissaient au contact des seins pointus. Han s’arrêta en suspension, ses yeux noirs posés sur la poitrine d’Emilie. Elle se toucha les mamelons avec une grimace.

— Madame faire mal à moi…

Emilie rougit, troublée par la fausse candeur de la servante autant que par la vision de ses tétons dardés. Han s’installa à genoux entre les jambes d’Emilie. Elle posa ses mains sur ses hanches rondes et, d’une courbette, se pencha sur son pubis. Son nez retroussé s’enfonça dans la touffe encore humide. Ses doigts caressèrent les cuisses tandis qu’elle approchait sa figure du sexe d’Emilie. Celle-ci, les jambes entrouvertes, se laissa envahir peu à peu par le bien-être que lui procuraient les attouchements autour de son pubis et à l’intérieur de ses cuisses.

Han tapotait sa peau blanche, son menton glissait sur les poils, à la bordure du sexe. Bientôt, sa bouche s’insinua entre les lèvres collées. Emilie sentit une pression sur son sexe quand le nez s’incrusta dans le haut de sa fente. Elle ne bougea pas, jusqu’à ce que Han redresse la tête pour la fixer d’un air curieux.

— Madame fâchée ?

Emilie lui fit signe que non, incapable de soutenir son regard. Elle éprouvait une excitation grandissante entre les cuisses, ainsi qu’un relâchement de tous ses membres. Elle s’habituait même à la dureté du bois et à l’appui-tête inconfortable. Han lui releva les deux jambes à la verticale sans qu’elle lutte. Elle sentit un mélange d’eau et de mouille s’écouler de son vagin. Han babilla quelques mots en cantonnais, visiblement ravie. Elle palpa du bout des doigts les grosses lèvres molles, entrebâillées. Emilie tremblait au contact des mains qui agaçaient les contours de son sexe.

Han se redressa soudain. De fines gouttelettes de sueur perlaient sous ses aisselles. Elle fouilla dans la poche de son pantalon et en tira deux boules blanches, reliées entre elle par un cordon. Intriguée, Emilie se mit sur les coudes pour mieux voir l’objet. Han les fit tinter au-dessus de son ventre, un sourire angélique aux lèvres.

— Beaucoup bonheur, Madame !

Han les plaça en équilibre sur les seins d’Emilie, puis les roula autour des tétons. Emilie se contracta sur le bat-flanc, excitée par le contact des boules. Han tapotait ses bouts déjà durs, toujours en douceur. Peu à peu elle promena les boules sur son ventre, les entrechoquant. Quand elles effleurèrent son pubis, Han saisit le cordon entre deux doigts et descendit les boules entre les cuisses ouvertes. L’une d’elles se nicha sur le sexe d’Emilie. Elle voulut croiser ses jambes, mais Han lui écarta les cuisses d’une poigne étonnante chez une jeune fille aussi frêle.

— Vous pas bouger !

Han laissa une des boules sur le pubis et garda la seconde dans sa main. Elle la passa sur le sexe de haut en bas, appuyant sur la chair gorgée de mouille. Emilie se trémoussait sur le bois, le sexe en feu et les joues brûlantes. La boule s’incrustait lentement entre ses lèvres. Han s’attarda sur le clitoris, tournant la boule sur elle-même, ce qui rendait folle Emilie. Han relâcha la pression, le temps de caresser le pubis avec l’autre boule, puis continua à écraser le clitoris charnu. Le sexe ruisselant, Emilie éprouvait des spasmes incontrôlables dans le bas-ventre.

Han conservait le même détachement, le visage à peine plus troublé qu’au début. Emilie crut qu’elle allait en finir avec cet étrange massage, lorsque, d’une torsion du poignet, Han vrilla la boule dans sa fente baveuse. Emilie cria de surprise, s’asseyant pour regarder la boule à demi enfouie entre ses cuisses.

— Arrêtez ! Je… je suis..

Elle faillit avouer sa virginité, mais se retint de justesse, honteuse de confesser une chose si intime. Han lui répondit par son habituel sourire, avant de poursuivre. Comme si elle avait deviné l’état d’Emilie, elle se contenta d’introduire la boule à l’orée du vagin. Emilie avait l’impression qu’on déformait son orifice sans que cela lui fasse mal, au contraire. Son sexe s’élargissait sous la poussée, facilitée par l’écoulement intense de mouille.

Han lâcha enfin la boule, qui demeura prisonnière des lèvres dilatées. Elle prit le cordon et amena l’autre boule près de la première. Fascinée par ses gestes raffinés, Emilie eut pourtant peur qu’elle n’essaye de la pénétrer. Han la rassura en lui caressant les seins.

Elle fit tourner autour des tétons ses doigts humides des sécrétions intimes d’Emilie. Elle allongea ensuite le cordon au maximum, gardant la boule libre en main. Après, elle n’eut qu’à lui donner un peu d’élan pour qu’elle vienne cogner contre celle restée dans la fente.

Le tintement de l’ivoire accompagna les soupirs d’Emilie. Elle réprimait une envie de gémir qui la faisait frissonner de partout. Han éloignait la boule pour la projeter contre son sexe, l’excitant aussi fort que les doigts du capitaine Leroi sur le cargo.

Han semblait gagnée à son tour par la même fièvre, les tempes en sueur et les narines pincées. Elle abandonna pourtant l’objet, qu’elle retira dès qu’elle fut debout. Elle se baissait pour ramasser sa tunique quand la porte s’ouvrit sur la silhouette d’Edmond.

Han ne s’en formalisa pas, tandis qu’Emilie cherchait désespérément sa serviette.

— A la bonne heure ! dit Edmond. Lisette vous croyait remontée dans votre chambre…

Les boules à la main, Han passa à côté de lui tête basse. Edmond s’approcha d’Emilie et lui tendit sa serviette. Il détourna les yeux pendant qu’elle s’enveloppait le corps dedans. Il en profita pour rabattre le paravent devant le bat-flanc.

— Ces Chinoises n’ont pas la sotte pudeur des Européennes, expliqua-t-il. J’espère que votre bain a été agréable…

La gorge nouée, Emilie s’habilla en se promettant de ne plus se laver en présence d’une servante. Un peu plus tard, elle dut affronter les sous-entendus de Lisette.

— Han vous a adoptée, on dirait… Elle a demandé à être votre femme de chambre. Méfiez-vous, ces Jaunes sont parfois très collants !

Emilie la remercia du conseil et grimpa à l’arrière de la Citroën. Edmond ferma sa portière avant de s’asseoir près d’elle. La traversée de la Concession française fut parsemée d’embûches. Des centaines de Chinois, tous vêtus d’un pantalon gris et d’une tunique identique, défilaient avec des banderoles. Ils convergeaient vers le Bund, siège des grandes firmes étrangères.

— Ces communistes ! dit Edmond. Ils réclament encore des augmentations de salaire.

Certains Chinois, plus téméraires, collaient leur face contre les vitres de la voiture. Ils souriaient comme des gosses en pointant des doigts sales vers Emilie. Edmond lui prit le bras et la rassura :

— N’ayez aucune crainte ! Ceux-là ne sont guère dangereux.

Emilie garda l’air naturel quand il lui tapota le genou. Le sentir aussi près d’elle, alors qu’il l’avait vue nue, la troublait. Il lui parla encore de la situation politique explosive en Chine, à l’image de ce qui se passait en Europe. Ses mains se firent pressantes alors que la voiture n’avançait plus qu’au ralenti. Il les glissa sous les seins et souleva ceux-ci en chiffonnant la robe. Emilie se mit à trembler sur la banquette, choquée que les manifestants ne perdent pas une miette des gestes d’Edmond. Ce dernier réussit à dénuder un de ses seins sans qu’elle ait le courage de résister. Les boules d’ivoire l’avaient complètement anesthésiée.

— Quel dommage de garder de tels trésors pour une souillon de servante…

Ses paroles provoquèrent un sursaut chez Emilie. Elle eut la force de repousser sa main et de le gifler. Dans la rue les gosses riaient aux éclats, si fort qu’ils couvraient les clameurs des manifestants. Emilie se rajusta en se tortillant sur le siège, ce qui faisait ressortir ses seins.

— Pardonnez-moi, dit Edmond. J’ai perdu la tête…

Emilie l’ignora jusqu’à la fin du trajet, gênée par ses regards insistants et sa mine faussement désinvolte.

CHAPITRE IV

Une semaine après son arrivée à Shanghaï, Emilie participait à son premier bal dans la concession anglaise. Le gouverneur de la ville, sir Arthur Lloyd, invitait chaque année les gens les plus influents à un bal donné le jour de l’anniversaire du roi. Les riches hommes d’affaires et tous les diplomates s’y pressaient, et les femmes de la haute société rivalisaient d’élégance pour l’occasion. Lisette donna des instructions aux servantes pour la coiffure et le maquillage d’Emilie. Le meilleur tailleur de Shanghaï, un petit Chinois formé auprès des couturiers parisiens, vint déballer une véritable garde-robe dans la villa.

Emilie joua à la princesse au milieu des servantes, essayant les plus belles robes de la collection. Lors du dernier essayage, elle passa la matinée au salon, entre les mains du couturier et de ses assistantes. Han, désormais attachée à son service, se tenait en retrait. Ses yeux noirs épiaient le moindre geste du couturier. A force de rester immobile derrière une plante verte, elle se confondait avec le mobilier. A plusieurs reprises, Emilie surprit son regard impassible posé sur elle. Elle ressentait un trouble grandissant envers la Chinoise, même si elle s’efforçait de mettre une certaine distance entre elles.

Emilie écouta les recommandations du couturier, avant de monter dans sa chambre se changer. Han la suivit aussitôt. Emilie s’admira une dernière fois dans le miroir près de l’armoire laquée, perdue dans ses pensées. Un bruissement d’étoffe la tira de son rêve. Elle vit dans la glace la silhouette gracile de Han se glisser derrière elle. Déjà ses mains dénouaient les attaches de la robe en mousseline mauve. Elle défit le nœud qui la fermait au bas du dos, complimentant Emilie :

— Très belle robe ! Madame très chic !

Emilie la remercia, son cœur battant plus fort lorsque les doigts fins frôlèrent sa peau jusqu’au soutien-gorge. La robe rabattue sur ses hanches, elle fixait le miroir, le souffle court. Han libéra ses seins et remplaça le soutien-gorge par ses mains. Elle enveloppa la poitrine en appuyant sa tête entre les épaules d’Emilie. Ses doigts se refermèrent autour des mamelons, faisant saillir les tétons. Emilie fit comme si de rien n’était.

Elle ne voyait que les pointes de ses seins, pincées par des mains qui ondulaient sur sa poitrine. Han couvrait le haut de son dos de petits baisers humides. Ses caresses devenaient plus insistantes, obligeant peu à peu Emilie à se retourner. Han leva les yeux, le regard plein de soumission. Excitée, Emilie se cambra, ses seins tout près de la figure de Han. Celle-ci n’eut qu’à se soulever sur la pointe des pieds pour les atteindre avec sa bouche.

Emilie réprima un gémissement de plaisir lorsque les lèvres chaudes de la servante gobèrent un téton. La langue la chatouillait, tandis que Han pressait le mamelon. Emilie ne luttait pas contre la bouche qui allait d’un sein à l’autre avec la même frénésie. Han se démenait pour la satisfaire, ponctuant ses coups de langue de grognements. La voix aiguë de Lisette mit soudain un terme à la fougue de la Chinoise.

— Emilie, le couturier a besoin de la robe !

Han s’essuya la bouche du revers de la main et aida Emilie à ôter la robe. Elle retrouva immédiatement son air indifférent, alors qu’Emilie ressentait encore ses suçons au bout des seins. Dès que Han fut sortie de la chambre, elle ferma la porte à double tour et toucha son sexe trempé par les caresses.

Charles Tessier portait un smoking blanc, un œillet rouge à la boutonnière. Il se tenait assis à l’arrière de la grosse Panhard noire, entre sa fille et sa femme. Lisette avait choisi une robe moulante en soie verte, malgré la chaleur étouffante de ce début de soirée. Le chauffeur contourna le parc Huangpu et emprunta une longue artère menant à la demeure du gouverneur. Il franchit le portail, sous haute surveillance depuis que des attentats avaient été commis par des agitateurs communistes contre des étrangers. Le chauffeur déposa ses passagers au pied de l’escalier de la somptueuse demeure victorienne dont les façades étaient éclairées par des flambeaux.

Charles prit le bras d’Emilie pour monter l’escalier menant à un hall circulaire. Lisette lui décocha une œillade méchante, pleine de jalousie. Des majordomes chinois en habit rouge, coiffés d’une perruque blanche, effectuaient le service. Emilie fut éblouie par le luxe de la maison. D’immenses lustres de cristal illuminaient les salons meublés à l’anglaise. De grandes toiles retraçaient des épisodes glorieux de l’Empire britannique. Emilie constata avec fierté que son père connaissait beaucoup de monde. Il la présenta à des diplomates de ses amis, et elle s’habitua vite aux baisemains des hommes en costume.

Lisette les avait déjà abandonnés pour rejoindre des amies.

— Je te laisse te débrouiller seule, j’ai des gens à voir, dit Charles. Je te retrouverai plus tard pour valser…

Emilie jeta un regard sur la foule élégante qui se pressait aux buffets débordant de plats fins. Elle se sentit soudain un peu perdue, sans personne à qui parler.

Pour se donner une contenance, elle prit une coupe de champagne et déambula dans les salons. Il faisait tellement chaud qu’elle préféra gagner la terrasse pour s’aérer. Elle attrapa une seconde coupe en passant devant un serveur.

Les flambeaux jetaient des ombres dansantes sur la pelouse. Sous l’effet du champagne, Emilie avait la tête qui lui tournait un peu mais elle se sentait vraiment bien. Elle chantonnait un des airs qui s’échappaient des salons lorsqu’une silhouette apparut au coin de la terrasse. Emilie reconnut avec surprise le secrétaire de son père, Edmond. Il s’avança vers elle et, après une courbette appuyée, lui baisa la main.

— Votre père m’envoie m’assurer que vous vous amusez…

Emilie le remercia, touchée par cette attention. Elle n’osait pas le fixer, intimidée par son charme et ses yeux qui ne la quittaient pas. Edmond lissa sa moustache, puis montra la demeure aux fenêtres éclairées.

— Voulez-vous la visiter ? L’ambassadeur possède une remarquable collection d’œuvres d’art chinoises.

Emilie accepta, heureuse de fuir les rires des invités et la musique assourdissante. Edmond lui prit le bras sans qu’elle s’en offusque. Après un détour par le hall, ils montèrent au premier étage par un escalier de service. Edmond prétendit que, de la sorte, personne ne les remarquerait. Sinon, les mauvaises langues de Shanghaï auraient vite fait de colporter des ragots… Il semblait bien connaître les lieux car il entraîna Emilie directement dans un salon situé au fond d’un couloir tapissé de velours. Il poussa la porte après y avoir collé l’oreille.

— Il n’y a personne…

Emilie, rassurée par son assurance, ne posa pas de question. La pénombre l’effraya un peu, mais il alluma un chandelier posé sur un piano à queue. Emilie découvrit des statues de Bouddha dorées et des estampes poétiques. Edmond se tenait à ses côtés, lui indiquant le nom des artistes et la signification des idéogrammes peints avec raffinement.

— Le plus intéressant se trouve dans le cabinet d’à côté… Très de peu de personnes y ont accès.

Emilie sourit de façon naïve tandis qu’il la poussait par les épaules dans le petit réduit. Il tenait le chandelier en l’air pour éclairer les estampes qui garnissaient les murs.

Emilie demeura bouche bée devant les nudités représentées avec une rare audace.

Des Chinois à longues nattes faisaient l’amour à des concubines nues, leurs sexes pointus comme des épées reproduits à la perfection. Les femmes ouvraient leurs cuisses, les pubis et la chair de leur sexe étaient peints avec un luxe de détails obscènes. Emilie n’avait jamais rien vu d’aussi indécent. Elle tressaillit quand Edmond lui effleura la nuque après avoir posé le chandelier sur un guéridon.

— On jurerait des photos, n’est-ce pas ? Un jour, je vous ferai rencontrer un de ces artistes…

Emilie rougit, prise d’une brusque bouffée de chaleur. Le sang bouillonnait dans ses veines et une fine sueur perlait à ses tempes. Edmond l’enlaça soudain, son torse puissant contre la poitrine de la jeune femme. Ses doigts crissèrent sur la robe en mousseline avant de toucher les seins par le décolleté. Il pressa les mamelons en cherchant à embrasser Emilie.

— Lâchez-moi !

Il continua, insensible à ses supplications. Il lui pinça le menton et la réprimanda :

— Ne soyez donc pas si farouche ! Je veux simplement voir vos seins…

Sa requête laissa Emilie sans voix. Son regard allait d’une estampe à l’autre, tandis qu’Edmond se pressait davantage contre elle. Il la repoussa soudain pour prendre le chandelier et le poser par terre. Emilie esquissa un pas vers la porte, mais il la retint par le bas de sa robe.

— Vous ne faisiez pas autant de manières l’autre jour, avec cette servante…

Emilie baissa les yeux comme une fautive. Elle porta la main à sa bouche pour réprimer un hoquet, confuse. Edmond l’attira alors contre le guéridon. Il la saisit par la taille et l’obligea à s’asseoir dessus. Comme elle protestait, il lui bâillonna la bouche d’une main.

— Vous tenez à ce que votre père sache que vous faites des saletés avec une Jaune ? D’ici à ce qu’il vous renvoie en métropole…

Les jambes dans le vide, Emilie sanglotait. Le chandelier n’éclairait plus que le plancher et laissait le haut de son corps dans la pénombre. Edmond posa les mains sur ses genoux. Il lui écarta les jambes et se tint debout contre le bord du guéridon. Son parfum épicé et l’odeur de tabac qui imprégnait son costume agacèrent le nez d’Emilie. Elle se pencha en arrière par crainte qu’il ne lui palpe à nouveau les seins. Au lieu de ça, Edmond fit glisser ses mains sur le haut de ses cuisses, sous la robe. Choquée par ce geste, Emilie donna des coups de pied dans le vide. Elle tenta même de le gifler mais il esquiva.

— Continue, ma mignonne ! Tu m’excites !

Douchée par le brusque tutoiement, elle cessa de ruer. Edmond en profita pour toucher sa culotte. Il introduisit ses doigts sous le tissu et les plaqua sur le pubis d’Emilie. Elle eut aussitôt l’impression que des fourmis la chatouillaient, et se surprit à se tortiller sur place.

— Bien ! commenta Edmond. Te voilà enfin raisonnable…

Il pressa ses mains sur la culotte, puis la tira sur les cuisses d’Emilie. Comme elle ne l’aidait pas, il lui caressa les fesses. Elle se trémoussa sous les doigts qui cherchaient à atteindre sa raie moite. Edmond baissa sa culotte sur ses mollets. Il parut excité par le sexe aux poils cendrés, dont les lèvres bâillaient au bord du guéridon. Une fine humidité perlait sur les contours du sexe. La fraîcheur du marbre ajouta au trouble d’Emilie qui se cramponna pour ne pas défaillir.

Edmond se pencha, une main sur chaque cuisse, la forçant à s’ouvrir davantage. Emilie lutta un moment en contractant ses muscles. Petit à petit, elle finit cependant par faiblir et Edmond enfouit sa bouche dans son pubis. Sa langue chaude se faufila dans les poils, tandis qu’il refermait ses mains sur ses fesses rondes. Il l’attira ainsi contre sa figure, tout en lui pétrissant la croupe. Quand sa bouche atteignit le sexe d’Emilie, elle eut un sursaut qui fit vaciller le meuble. Le nez écarta ses lèvres entrouvertes, et sa langue s’enfonça dans sa fente humide. Emilie éprouva sur-le-champ une excitation extrême. Elle lâcha le bord du guéridon pour s’accrocher aux épaules d’Edmond.

Il lui léchait le sexe jusqu’à l’hymen, qu’il titillait de la pointe. Son nez frottait si fort son clitoris qu’Emilie gémissait sans retenue. Elle sentait sa chair fondre sous les coups de langue et son bouton durcir comme jamais. Elle éprouva un vide immense lorsque Edmond retira la tête d’entre ses cuisses. Les yeux dans le vague, elle eut honte de le découvrir le menton luisant de mouille et de salive. Elle tendit la main pour le retenir, mais il lui bloqua le poignet.

— Tu y prends goût… Attends, j’ai une grosse surprise pour toi !

Il se tint contre le guéridon, les cuisses d’Emilie serrées autour de sa taille. Il posa alors la main de la jeune femme sur son pantalon, à la hauteur de sa braguette. Encore excitée, elle ne résista pas à l’envie de toucher la bosse proéminente qui déformait le tissu. D’une main tremblante, elle suivit la forme du sexe, étonnée et troublée de le sentir vibrer. Edmond l’encourageait, le bas-ventre en avant. Il lui reprit le poignet et l’obligea à défaire les boutons de sa braguette. Elle obéit et dut employer les deux mains car les boutons étaient difficiles à défaire. A peine en avait-elle terminé avec le second que la verge d’Edmond jaillit hors de la braguette. Emilie poussa un petit cri devant l’érection puissante.

— Ce n’est pas une bite de Chinois ! dit Edmond.

Emilie eut un mouvement de recul, secoua les jambes dans le vide, s’attirant les sarcasmes obscènes d’Edmond.

— Ne bouge pas, voilà de quoi te calmer !

Il guida sa verge entre les cuisses offertes, tout en contenant les gesticulations d’Emilie. Le sexe largement fendu s’ouvrait devant lui, la chair trempée et les lèvres amollies. Plus il se rapprochait de son orifice, plus Emilie battait des pieds. Les flammes du chandelier vacillaient dans le cabinet. Edmond lâcha alors son sexe pour soulever Emilie par les fesses. Le temps qu’il se glisse entre ses cuisses, elle cessa de remuer, sa chair écrasée par la verge. Une formidable excitation l’envahit au contact du gland sur son clitoris.

Edmond s’attarda dessus, le pressant avec un malin plaisir. Pantelante, Emilie respirait bruyamment. Ses seins dardaient sous sa robe collante, le moindre frottement sur son clitoris l’amenait au bord de l’étourdissement. Edmond ne lui laissa pas le temps de récupérer. Il la reposa sur le guéridon et, d’un coup de reins, il la pénétra. Une vive brûlure lui enflamma tout le sexe, et, à la rupture de l’hymen, elle cria.

— Vas-y, ma belle ! Gueule encore comme une chienne ! souffla Edmond en se mouvant au fond de son vagin.

Les yeux embués, Emilie éprouva peu à peu un plaisir inconnu, plus intense et délicieux que les boules de Han.

— Je savais que ça te plairait ! affirma Edmond.

Après la défloration, il ne bougea pas immédiatement. Etroitement soudé à la jeune femme, il n’avait plus besoin de lui tenir les fesses. Quand il s’anima enfin, Emilie céda à la vigueur de la verge en train de coulisser en elle. Edmond s’avança à la bordure de l’orifice dilaté. Il ressortit son sexe sous l’œil brillant de convoitise d’Emilie, à qui il sembla bien plus énorme que celui du boy qu’elle avait surpris en compagnie de sa belle-mère.

Edmond replongea dans sa fente lubrifiée, et cette fois elle alla au-devant lui, le ventre creusé pour l’accueillir. La verge déformait les parois de son sexe, l’emplissait et disparaissait tout entière en elle. Edmond se démenait, cherchant à la posséder toujours plus profondément. Si élégant et discret d’ordinaire, il se transformait en animal sauvage.

Emilie était ballottée au gré de ses coups de reins, les fesses glissant sur le marbre réchauffé. Elle regardait les testicules frapper ses lèvres avec un plaisir grandissant. Cela ne dura pas, car après un dernier va-et-vient, Edmond se figea, puis libéra le sexe d’Emilie avec précipitation, pour éjaculer sur le bas de sa robe retroussée. Elle jouit à son tour, rien qu’en le voyant se répandre sur elle, à longs jets poisseux.

Edmond s’éloigna ensuite, tandis qu’elle tremblait encore de plaisir. Il prit le chandelier après avoir rajusté son pantalon.

— Ces toiles sont vraiment extraordinaires… Venez voir celle-ci.

Emilie tituba, les jambes en coton. Elle essuya avec un mouchoir en soie les taches sur sa robe. Elle ignorait les tableaux, alors qu’Edmond continuait ses commentaires.

Emilie poussa la porte pour s’échapper. Dans les salons, le bal battait son plein. Les invités semblaient moins coincés qu’au début et certains hommes avaient tombé la veste. Emilie essaya de fausser compagnie à Edmond mais il la rattrapa avec une coupe de champagne.

— Buvons à votre première soirée dans le grand monde !

Par chance, Emilie aperçut son père qui venait vers eux. Elle faillit se réfugier dans ses bras, bouleversée par ce qu’elle venait de vivre.

— Eh bien, ma fille, Edmond s’est-il bien occupé de toi, au moins ?

Elle se força à sourire et fit oui de la tête.

— Elle a un goût très prononcé pour l’art chinois, dit Edmond.

Charles caressa la joue d’Emilie avec fierté.

— Elle tient cela de sa mère… M’accorderez-vous cette danse, Mademoiselle ?

Sans attendre sa réponse, Charles entraîna sa fille dans une valse qui lui fit oublier ses émotions.

CHAPITRE V

Les jours qui suivirent le bal, Emilie ne quitta pas la villa. Elle passait des heures enfermée dans sa chambre, n’en sortant que pour les repas. Parfois elle lisait dans le jardin, sous l’œil intrigué des servantes. Elle refusait l’accès de sa chambre même à Han, qui arborait un visage aussi triste que celui de sa maîtresse. Emilie ne cessait de penser au cabinet aux estampes érotiques. Elle revivait plusieurs fois par jour la scène, et le moment où Edmond se vidait sur sa robe la faisait encore rougir de honte. Lorsqu’elle entendait une voiture ralentir dans la rue, elle guettait le portail, tremblant que ce ne soit lui.

Son père effectuait un bref aller-retour en train à Hong-Kong. Il lui manquait, elle n’avait personne à qui se confier. Le dimanche matin, Lisette lui proposa de l’accompagner à la messe à la cathédrale Saint-Ignace. Toute la colonie française y assistait, avant d’aller pique-niquer dans la campagne environnante.

— Je suis fatiguée, mentit Emilie.

Lisette haussa les épaules, irritée.

— Tu commences à m’agacer avec tes manières !

Lisette partit seule. Emilie fit une sieste dans le jardin, indifférente à Han qui s’efforçait d’attirer son attention. Charles Tessier rentra de voyage en fin d’après-midi.

Il embrassa sa fille au coin de la bouche, tenant son visage entre les mains.

— Tu m’as l’air bien pâle… Ce soir, j’ai un repas avec des hommes d’affaires chinois. Voudrais-tu venir ?

Rien n’aurait pu plaire davantage à Emilie. Elle sauta au cou de son père, emportée par un élan de gamine. Elle fut gênée lorsqu’il lui tapota le dos, la serrant trop fort contre lui. Il la libéra enfin, puis, à voix basse, murmura :

— Ne mets pas de robe trop voyante, ni de bijoux… Nous n’allons pas dans les beaux quartiers.

Charles Tessier tourna les talons, escorté par deux servantes. Emilie monta dans sa chambre, intriguée. Elle exhuma d’une malle ses vêtements apportés de Paris, choisit une vieille robe qui couvrait ses genoux, en coton beige, et des souliers aux talons usés. Elle avait l’impression de se déguiser. Han tourbillonnait à ses côtés en riant de sa robe démodée. Emilie rejoignit son père dans le hall à la nuit tombante. Il s’était vêtu d’un costume défraîchi à carreaux, et portait une canne au pommeau de bronze. Un chapeau noir cachait son front.

— En route ! dit-il.

Emilie le suivit dans la rue moins grouillante qu’en semaine. Charles héla un cyclo-pousse. Un jeune Chinois en guenilles ralentit à leur hauteur, ravi de l’aubaine : les Blancs ne prenaient quasiment jamais ce moyen de locomotion, il aida les deux passagers à s’installer sur le siège unique, protégé par une capote. Emilie n’apprécia que modérément le confort du siège en bois. Charles donna des instructions au Chinois, qui s’élança d’un coup de pédale. Les premiers cahots poussèrent Emilie contre son père.

— Cela secoue, mais, au moins, c’est discret…

Un rideau opaque fermait l’habitacle, les rendant invisibles de l’extérieur.

Le Chinois avançait vite, criant dès qu’un obstacle surgissait. Brinquebalée à l’arrière, Emilie savourait néanmoins cette course mystérieuse. Dans un virage, Charles lui prit la main et lui sourit d’un air paternel. Emilie se crispa un peu, cherchant à distinguer les ruelles étroites à travers le voile. Le cyclo-pousse contourna le Bund pour atteindre la rivière Huangpu. Ils longèrent un moment les eaux noires, avant de stopper à un embarcadère.

Charles paya généreusement le Chinois en sueur. Eclairé par une lanterne à pétrole, un sampan les attendait au bout d’un quai désert. Un matelot leur fit signe de monter à bord. Charles souleva sa fille du quai et la déposa sur le sampan. Elle manqua chavirer par-dessus bord à cause des vagues. Le matelot s’éloigna à la godille, droit sur la rive opposée. Au loin, des nuées d’embarcations identiques chargeaient des cargos à destination de l’Europe. A mi-parcours, Emilie aperçut la coque ronde d’une jonque qui se dressait peu à peu devant eux. Charles fixa la proue, soudain attentif. Il semblait nerveux.

Le sampan se plaqua contre la jonque ventrue, d’où émanait une musique aigrelette. Un Chinois au visage émacié les fit grimper sur le pont désert. Emilie frissonna dans la brise nocturne. L’homme s’inclina devant Charles Tessier, puis les guida à un escalier rudimentaire qui conduisait dans la cale. Une épaisse fumée âcre flottait au-dessus de quelques tables occupées par des hommes. Ils parlaient fort, certains jouaient au mah-jong. L’endroit sentait l’alcool de riz et des relents d’opium s’échappaient de l’arrière de la cale, abrité par un rideau.

Un Chinois massif lâcha son verre à la vue de Charles. D’un signe de tête, il l’invita à sa table. Ses petits yeux rusés examinèrent Emilie, tandis que Charles faisait les présentations.

— Chérie, voici M. Ho. Nous sommes associés dans de nombreuses affaires.

Emilie écouta sans comprendre la conversation en cantonais. Le contraste avec ce bouge flottant et les bureaux chics de son père l’étonnait. Des jeunes femmes en robe traditionnelle effectuaient le service, passant sans relâche du bar aux tables. Deux musiciens assis en tailleur jouaient sur une scène minuscule aménagée près du bar. Emilie goûta du bout des lèvres l’alcool que lui servit Charles. Une jeune Chinoise apparut sur la scène. Charles se raidit et tripota le pommeau de sa canne.

— Nous sommes à l’heure pour le spectacle… dit-il.

La Chinoise était vêtue elle aussi d’une longue robe brodée, qui tombait sur ses chevilles, mais lui moulait la croupe comme une seconde peau, ainsi que les seins.

Fendue haut sur les cuisses, la robe laissait entrevoir le galbe de ses jambes et la pâleur de sa peau. La jeune femme bougea sur la scène, les yeux mi-clos. Elle paraissait somnolente, ses yeux bridés allongés par un trait de couleur. Petit à petit, elle ondula sur place, esquissant des mouvements du bassin très suggestifs. Quand elle dégrafa le col de son vêtement, le bruit du mah-jong cessa. Comme tous les Chinois, Emilie retenait son souffle tandis que la danseuse dévoilait le haut de son corps. Elle défit les boutons, puis se cambra, immobile face au public, les seins nus. Ils étaient pointus, les aréoles aussi blanches que la peau. Les tétons presque noirs dardaient. La Chinoise saisit soudain ses seins d’une main et pencha la tête.

Emilie vida son verre, excitée de la voir se lécher les seins. Sa langue fine et rose dessinait des arabesques autour des pointes. Elle s’interrompait pour les mordiller, tout en se caressant le ventre de sa main libre. Le rythme de la musique s’accéléra. La danseuse lâcha ses seins et poursuivit son strip-tease. Emilie jeta un coup d’œil à son père, littéralement hypnotisé par le spectacle. Les veines battaient à ses tempes grisonnantes et il serrait sa canne. Les mains sur les hanches, la Chinoise se trémoussa en baissant lentement sa robe. Ses seins se balançaient en cadence et s’entrechoquaient avec un bruit mou.

La musique s’arrêta au moment où la robe glissait par terre. Emilie déglutit en découvrant le sexe rasé. On aurait dit celui d’une gamine, sauf que les épaisses lèvres brunes, encore collées, et la forme bombée du sexe trahissaient une vraie femme. Elle quitta l’estrade d’une démarche alanguie, avant de s’accroupir entre deux tables. Cette position fendit son sexe en grand. Ses doigts aux ongles longs étirèrent ses lèvres. Elle les ferma plusieurs fois, déformant son sexe à la chair de coquillage. Puis elle ouvrit au maximum ses cuisses, si bien que tout le monde put discerner l’orée de son vagin. Un des hommes quitta soudain sa table, tenant une soucoupe pleine d’alcool de riz. La Chinoise, toujours accroupie, ferma les yeux avec soumission.

L’homme versa l’alcool sur ses seins, puis se mit sur le côté afin que chacun puisse regarder. Le liquide transparent dégoulina sur le ventre de la jeune femme, et un mince filet coula sur son sexe. L’alcool se répandit sur le plancher. L’homme posa alors la soucoupe entre les cuisses de la danseuse.

Il ne se passa rien pendant quelques secondes. Emilie guettait la suite, excitée par la fente profonde qui lui rappelait celle de Han. Les musiciens égrenaient des notes aiguës, ce qui contribuait à rendre l’atmosphère électrique. La Chinoise rouvrit les yeux et elle urina dans la soucoupe. La pisse jaillissait de son orifice comme d’un robinet. Des gouttes dorées éclaboussaient ses jambes et le plancher. Bientôt la soucoupe déborda et les spectateurs tendirent le cou pour voir la source se tarir.

Emilie les imita, prise au jeu. Quand la jeune femme se leva, quelques gouttes ruisselèrent sur ses cuisses. Elle s’avança au milieu de la cale, suivie des yeux par toute l’assemblée. Elle passa d’une table à l’autre, marchant comme en apesanteur. Des hommes agitèrent des mouchoirs sur son passage, sans qu’elle leur accorde le moindre regard. Des coups de bâton résonnèrent alors dans la jonque et Emilie constata avec stupeur qu’il s’agissait de son père. Charles Tessier tapait sur le plancher avec sa canne, comme au théâtre avant le début d’une représentation.

La Chinoise parut émerger de sa torpeur et se dirigea vers lui. Emilie put la contempler de près. Les aréoles de ses seins pointus avaient été masquées avec de la poudre de riz. De la sueur nappait ses aisselles et faisait briller son pubis aussi lisse que celui d’une poupée. Ses lèvres écloses brillaient et sa chair possédait un éclat plus intense que tout à l’heure. Emilie croyait voir son orifice se dilater sous ses yeux, animé par des pulsations intimes du sexe nu. La voix rocailleuse, M. Ho félicita Charles :

— Ce soir, c’est votre tour, cher ami…

Charles ne l’écoutait pas, fasciné par la Chinoise qui attendait docilement devant lui. Ses seins se soulevaient à peine, ses fesses rondes étaient contractées. Emilie les observait de profil, aussi troublée que son père. Celui-ci tapa une dernière fois le plancher, avant de prendre sa canne par le milieu. Il la pointa sur les seins de la Chinoise, tapotant les pointes dressées avec le pommeau de bronze, appuyant de plus en plus fort. Cela déformait les seins, sans leur ôter leur beauté. De la poudre de riz se répandit. Le visage fermé de la jeune femme n’exprimait toujours rien.

Son regard vide fixait Charles, qui délaissa les seins pour presser sa canne sur le nombril. Les traits figés de la jeune femme se détendirent un peu. Emilie distingua même une légère rougeur sur ses pommettes. La canne descendit sur son sexe rasé. Les Chinois rapprochèrent leur chaise afin de ne rien rater. Un des musiciens avait déserté la scène. La jonque tanguait mollement sur la rivière et le nuage de fumée s’épaississait dans la cale. Charles promena le bout de la canne autour du sexe, dessinant un cercle à l’intérieur des cuisses blanches et sur le bas du pubis.

La Chinoise écarta davantage les jambes, les mains dans le dos. Elle s’inclina en arrière pour tendre son sexe vers Charles. Il tenait maintenant la canne à deux mains, à la verticale, le pommeau dans l’axe de la vulve fendue. Il la souleva de quelques centimètres, et le pommeau s’écrasa sur les lèvres brunes, sans que la Chinoise se dérobe. On n’entendait plus que les craquements de la coque. Emilie regardait la grosse boule qui frottait le sexe de la jeune femme, solidement campée sur le plancher.

La canne évoquait pour Emilie une verge monstrueuse. Charles transpirait, son chapeau de travers. M. Ho se grattait le menton avec un ongle de dix centimètres de long. Charles accentua la pression sur les lèvres, qui cédèrent peu à peu. Elles se dilatèrent à l’extrême, comme une bouche qui va croquer une pomme. Le pommeau forçait le passage dans la fente d’où suintait de la mouille. L’excitation collective monta d’un cran alentour. Emilie, en entendant les encouragements obscènes des Chinois, se mit à trembler, en proie à une exaltation de tous les sens.

— Plus vite, mon ami ! réclama M. Ho.

Charles se souleva de sa chaise pour assurer sa prise sur la canne. Il la vissa entre les cuisses de la jeune femme, qui l’aida en creusant son ventre. Il se produisit alors comme un miracle. Le vagin s’ouvrit si grand que le pommeau put le pénétrer de moitié.

Emilie cessa de respirer, fascinée par l’orifice béant qui avalait la boule. Charles secoua la canne, et les vibrations eurent pour effet de mettre la Chinoise en transes. Elle gémit, caressant ses seins sous le coup d’une vive excitation. Elle tirait sur ses tétons, soulevait ses seins pour les lécher, comme pendant son strip-tease.

Charles s’agenouilla soudain entre ses jambes. Il changea la position de ses mains, puis leva la canne. Elle buta un instant contre les parois pourtant écartelées. La Chinoise alla au-devant de la canne et fléchit les jambes. Elle s’empala dessus d’une brusque secousse. Son sexe aspira le pommeau, dont on n’aperçut plus que la base gluante. Il y eu comme un soulagement dans le public. Chacun jouait des coudes pour contempler la canne qui pendait entre les cuisses de la jeune femme.

Charles la fit vibrer par à-coups, et elle se balança bientôt entre les jambes pliées.

Emilie se versa une coupe d’alcool pour calmer son excitation. L’exhibition n’était cependant pas terminée. La Chinoise se balançait d’avant en arrière, la canne plantée en elle oscilla de plus en plus vite. Sa fièvre érotique redoublait. Le pommeau enfoui dans son vagin la pénétrait en entier. Les hommes reculèrent d’un pas quand elle prit le manche et le bloqua entre ses cuisses. Ses yeux bridés s’agrandirent, puis elle jouit.

Elle bascula par terre, la canne butant contre le pied de la table. Après quelques spasmes, la danseuse resta figée dans une position obscène, cuisses béantes et sexe dilaté.

— Enlève-lui la canne ! ordonna Charles à sa fille.

Emilie vit tous les visages se tourner vers elle. Le roulis sur la jonque s’accentua et une bouffée de chaleur la fit transpirer de plus belle. Sous le regard enfiévré de son père, elle s’agenouilla devant la Chinoise. Le sexe déformé était encore animé par des convulsions. De la mouille poissait sur la canne, odorante et excitante.

— Qu’attends-tu ? demanda Charles Tessier.

Emilie plaça ses mains à mi-hauteur du manche et se mit à le tourner tout en le tirant vers elle. Il y eut des bruits humides et elle sentit la résistance des muscles intimes du vagin qui retenaient le pommeau. Elle assura sa prise, faisant apparaître peu à peu le pommeau tout gluant. Quand il ressortit enfin de l’orifice, la Chinoise eut un second orgasme qui la secoua par terre. Emilie tendait la canne à son père, qui la renifla en fermant les yeux. Après plusieurs secondes, il la passa à Ho.

— Nous partons, dit-il soudain.

Les Chinois s’écartèrent sur leur passage. Dans le sampan qui les ramenait à quai, Charles garda le silence. Emilie n’osait pas lui parler. La jonque disparut dans l’obscurité. Elle porta machinalement ses doigts à son nez et huma l’odeur du sexe de la danseuse avec regret.

CHAPITRE VI

Les bureaux de Charles Tessier, au dernier étage d’un building en briques, offraient une vue parfaite sur le Bund et sur le port grouillant d’animation. Accoudée au balcon, Emilie attendait depuis une heure que son père sorte d’une réunion avec ses collaborateurs. Une secrétaire revêche lui avait servi un café médiocre, ce qui ajoutait à l’agacement de la jeune femme. Elle observait d’un air mélancolique l’accostage d’un paquebot venu de la métropole. Elle n’était à Shanghaï que depuis un mois, mais cela lui semblait déjà une éternité.

Elle s’habituait vite à sa nouvelle existence, s’aventurant peu à peu hors de la villa. Han lui servait de guide, et elles parcouraient les différentes concessions en cyclo-pousse. La présence de nombreux soldats sur le qui-vive et les manifestations de communistes ne l’effrayaient même plus. Emilie avait aussi cessé de lire les journaux qui arrivaient de Paris avec des semaines de retard. Elle quitta le paquebot blanc des yeux en entendant la voix tonitruante de son père. Depuis la soirée sur la jonque, elle n’avait guère eu l’occasion d’être vraiment seule avec lui.

Elle le vit prêt à partir pour un rendez-vous à l’extérieur et alla à sa rencontre, un œil sur sa canne au pommeau rutilant… Son père croisa son regard, et, avec un sourire énigmatique, lui demanda :

— Veux-tu me la tenir un instant, j’ai oublié de signer des papiers…

Emilie la prit en rougissant malgré elle. Le pommeau lui sembla brûlant et moite, comme si la Chinoise de la jonque venait de s’empaler dessus. Edmond la tira de sa rêverie.

— Je vous avais promis de vous faire visiter un atelier de peintre. Etes-vous toujours intéressée ?

Emilie hésita, troublée. Elle évitait de regarder le secrétaire en face et fixait la grosse bague qui ornait sa main droite. Il jouait avec son chapeau comme avec un éventail, sûr de lui, la moustache et les cheveux gominés. Emilie accepta d’un signe de tête, incapable de masquer le malaise qu’elle éprouvait devant l’homme qui l’avait déflorée.

— Parfait, dit Edmond. Je passerai vous chercher demain en début d’après-midi.

Il mit son chapeau et rejoignit Charles. Ce dernier s’excusa auprès d’Emilie de ne pouvoir se promener avec elle comme promis. Ils firent un détour pour la déposer à la villa. Emilie, assise près du chauffeur, surprit à plusieurs reprises le regard insistant d’Edmond dans le rétroviseur, durant le trajet. Elle trouva la maison vide, à l’exception des domestiques. Lisette était à son club de bridge avec des amies anglaises. Elle partit à la recherche de Han, passa dans le dortoir où les servantes faisaient leur sieste l’après-midi, mais ne l’y trouva pas.

Après un tour à l’étage, Emilie parcourut le jardin où Han aimait se prélasser entre deux corvées. Elle allait rentrer bredouille lorsqu’elle eut l’idée de jeter un coup d’œil dans le local sans fenêtre. Sachant que la porte ne fermait pas, elle n’eut qu’à la pousser.

Dans la faible lumière, elle vit tout de suite le bac, ainsi que deux silhouettes enlacées. Emilie s’avança sur la pointe des pieds. Les occupants du bac étaient trop occupés pour l’entendre…

A un mètre d’eux, elle toussota pour attirer leur attention. Han l’éclaboussa en s’apercevant enfin de sa présence. Ulcérée de la surprendre en compagnie de Tchin, le boy qui massait Lisette, Emilie la réprimanda en français mêlé de cantonnais. La jalousie la rendait folle, tandis que Han roulait des yeux innocents. Le boy, lui, demeurait imperturbable, les bras sur le rebord. Han sortit de l’eau en couinant d’une voix aiguë. Ses seins menus tressautaient, l’eau ruisselait sur son sexe aux poils longs.

— Pas ma faute ! pleurnichait-elle. Pas ma faute, Madame !

— Va-t’en ! cria Emilie.

La Chinoise s’enfuit, cachant son sexe avec sa tunique roulée en boule. Une fois seule avec Tchin, Emilie sentit sa colère se dissiper. Il l’ignorait, son torse lisse et mat hors de l’eau. Parmi les domestiques, il était le seul qui ne lui parlait jamais. Son front bas et ses cheveux presque rasés comme ceux d’un moine le rendaient étrange. Emilie ne savait plus quoi dire, debout près du bac. Elle attendait un signe de sa part, mais il acheva sa toilette en silence, puis se leva, exposant son corps musclé à la jeune femme. Elle put le contempler de près.

Malgré elle, son regard dévia sur la verge brune rétrécie par le bain. Il se pencha pour ramasser la serviette par terre, mais Emilie la prit avant lui. Dans son élan, elle la laissa tomber dans le bac. Tchin ne fit pas un geste pour la récupérer. Emilie eut alors une idée elle essora la serviette et l’enroula dans sa main. Son oncle la punissait souvent avec un torchon humide et cela venait de ressurgir dans son esprit. Elle agita la serviette d’un geste qu’elle voulait menaçant. Le boy ne tenta pas de se protéger, ses yeux bridés ne cillèrent même pas.

Emilie lui donna un coup qui le toucha sur la hanche. Dans l’atmosphère chargée d’humidité, cela claqua comme une gifle. Le boy parut enfin réagir. Il s’ébroua, puis enjamba le rebord du bac. Emilie prit peur alors, elle recula jusqu’au bat-flanc sur lequel Han avait joué avec les boules d’ivoire. Elle bouscula au passage le paravent, le regard braqué sur le boy, craignant qu’il ne la touche.

— Madame très méchante !

Emilie s’assit sur le bat-flanc, en se protégeant la figure avec les mains. Tchin se plaça devant elle, ses genoux contre ceux d’Emilie. Les bras ballants, il semblait attendre une réaction de sa part. Emilie osa enfin le fixer, après un long moment.

Elle vit sous son nez le bas-ventre du Chinois, son sexe nu et mouillé à demi tendu.

Elle en rougit, soudain incapable de contrôler ses émotions. Elle voulut l’éloigner d’un geste de la main et frôla par inadvertance la verge. Le boy se pressa alors davantage contre elle.

Emilie sentit son sexe encore mou glisser sur sa joue. L’odeur du savon l’imprégnait et cela l’excita immédiatement.

— Madame gentille avec Tchin…

Les joues brûlantes et le cœur battant, Emilie céda aux avances du boy. Elle entrouvrit la bouche quand il ondula du bassin. Le contact de la verge sur ses lèvres éveilla ses sens. Elle oublia la porte entrouverte du local et ne se déroba pas, desserrant peu à peu les dents, tandis que le bout du sexe cognait ses lèvres. D’un coup de reins à peine marqué, Tchin enfonça sa verge dans sa bouche ouverte. Elle referma aussitôt ses lèvres pour le retenir et osa même poser ses mains sur les hanches du boy.

Au début, elle se contenta de garder la verge dans sa bouche. Elle roulait des yeux, surprise de la tiédeur du sexe. Tchin profita de son trouble pour caresser son chemisier moite de sueur. Il effleura la rondeur des seins, soulignée par l’armature du soutien-gorge.

Ses doigts crissèrent sur la soie mauve, tandis qu’il se rapprochait des tétons. Emilie était figée, respirant à peine. Tchin pressa ses pouces sur les aréoles, tout en comprimant les seins l’un contre l’autre.

Emilie sentit la verge durcir contre sa joue. Elle essaya de calmer les soubresauts qui l’animaient, mais elle y renonça bien vite. En pleine érection, Tchin dégrafa son chemisier et en écarta les pans. Les seins d’Emilie apparurent, gros et fermes, leurs tétons dardés débordaient du soutien-gorge. Emilie fut encore plus excitée à la vue du boy contemplant sa poitrine. Une fascination étrange rétrécissait ses yeux bridés. Quand il eut un mouvement de recul, Emilie assura son étreinte autour de sa taille svelte. Tchin se retira néanmoins de la bouche barbouillée de salive.

Il passa son sexe sur les seins d’Emilie, appuyant dessus comme pour sentir leur fermeté. Elle se cambra, le sexe court mais robuste disparut entre ses seins. Tchin allait et venait, prisonnier de la chair satinée. Ses doigts pinçaient les pointes et ses déhanchements faisaient tinter la chaîne en or qui oscillait au cou de la jeune fille. Emilie porta ses mains sur les testicules imberbes. Elle les roula dans le creux de ses mains, les serrant de plus en plus fort.

Tchin n’était pas indifférent à ses attouchements. Il tapota ses joues avec son gland. Son sexe avait atteint sa taille maximale. Sans laisser à Emilie le temps de respirer, il le lui fourra de nouveau dans la bouche. Emilie aperçut un mouvement de recul et Han dans l’entrebâillement de la porte. Elle essaya de refouler de la langue le sexe du boy, honteuse que la servante l’observe. Han s’approcha d’eux, ses yeux noirs luisant dans la pénombre.

— Vilaine ! Madame très méchante avec moi !

Emilie, confuse, leva la tête vers Tchin, qui continuait à aller et venir entre ses lèvres. L’arrivée de Han ne l’incommodait pas. Emilie ferma les yeux, tandis que Han parlait en chinois, l’air courroucé. Tchin la poussa sur le bat-flanc, à côté d’Emilie, et lui montra les seins de celle-ci qui débordaient hors du soutien-gorge.

Emilie faillit mordre le boy quand Han se pencha contre son ventre. Les doigts fins de la Chinoise s’activèrent sur l’agrafe du soutien-gorge, qui tomba dans un bruissement soyeux. Emilie frissonna de plaisir au contact de la bouche chaude et humide sur ses seins.

Han enroulait sa langue pointue autour des tétons, les titillait, soulevait les seins à deux mains pour frotter contre eux son visage. Emilie se trémoussait, la culotte mouillée et le chignon défait.

Han se détourna de ses seins gonflés et, d’un léger coup de coude, fit signe à Emilie de lui céder la place. Celle-ci lui obéit, curieuse. Avec un sourire qui la rendit jalouse, Han prit la verge pleine de salive et l’agita sous son nez.

— Chacun son tour !

Emilie s’essuya les lèvres, un peu vexée. Elle vit la Chinoise avaler la verge. Ses lèvres coulissaient dessus, la langue aplatie dessous. Les testicules ballottèrent contre son menton quand elle l’eut en entier dans la bouche. Emilie était médusée par les grognements de Han, par le jeu de sa langue qui refoulait en douceur le sexe, pour ensuite l’enduire de salive. Han procéda ainsi quelques instants, avant d’inviter Emilie à l’imiter.

— A toi, Madame ! Tchin bientôt fini…

Han tenait le sexe raide entre deux doigts, comme avec des baguettes. Elle le poussa vers la bouche d’Emilie, qui céda à une pulsion sexuelle plus forte encore que tout à l’heure. Elle engloutit la verge sous le regard de Han qui en caressait la base. Elles se repassèrent le sexe avec une frénésie croissante.

Le boy les interrompit en reculant d’un pas. Emilie leva les yeux sur lui, frustrée.

Il s’adressa à Han, qui traduisit aussitôt :

— Madame couchée !

Emilie observa tour à tour leur visage indéchiffrable. Elle s’allongea sur le bat-flanc, la respiration courte et les jambes tremblantes d’excitation. Dès qu’elle fut étendue, le boy s’agenouilla entre ses cuisses écartées. Emilie lut dans les yeux de sa servante une lueur d’envie qui la fit gémir.

Tchin se coucha sur Emilie pour la pénétrer. Han l’aida alors, guidant sa verge dans la fente trempée. Son contact enflamma Emilie, qui creusa le ventre pour accueillir la verge. Mais Tchin resta à la lisière, et Han frotta le bout dur sur le clitoris d’Emilie qui se tortillait d’impatience. Quand Tchin s’enfonça enfin dans son vagin, elle soupira et s’accrocha aux bords du bat-flanc. Han se mit à lui lécher les seins, ses longs cheveux éparpillés sur la figure en nage d’Emilie. Le boy ne fit que quelques va-et-vient. La double fellation l’avait trop excité. Emilie précipita son éjaculation en ondulant du bassin.

Le boy jouit en elle, et les giclées de sperme au fond de son sexe déclenchèrent son orgasme. Le boy se retira, laissant les deux femmes côte à côte. Dehors, l’orage éclatait dans la moiteur de l’après-midi. Emilie, incapable de bouger, sentait contre elle la peau brûlante de la servante. Celle-ci se ranima la première, elle peigna les cheveux défaits d’Emilie avec ses doigts, puis se pencha sur ses seins humides de sueur ; et avec une délicatesse qui réveilla le désir d’Emilie, elle commença à les lui lécher du bout de la langue. Emilie allait réclamer davantage quand un klaxon se fit entendre entre deux coups de tonnerre.

Emilie repoussa brusquement Han. Il s’agissait de la voiture de Lisette. La servante enfila sa tunique et sortit en faisant claquer ses sandales. Emilie, le corps encore avide de caresses, se traîna jusqu’au bac et s’y laissa glisser. La nuque contre le rebord, elle plaqua une main entre ses cuisses.

CHAPITRE VII

Une pluie tropicale tombait depuis l’aube sur Shanghaï. Emilie s’était pourtant promenée comme chaque matin dans le jardin, à l’abri d’une ombrelle. Après le petit déjeuner avec son père, elle avait joué au mahjong en compagnie de Han toute la matinée.

— Vous devriez plutôt jouer au bridge ! avait dit Lisette. Cela sied mieux à une jeune femme de votre condition.

Emilie et la servante, accroupies à la chinoise, avaient souri en douce de sa mine dédaigneuse. La pluie redoublait d’intensité lorsque Edmond klaxonna à la grille de la villa. Emilie le vit entrer avec une nouvelle voiture, une Ford récemment débarquée des USA. Han s’éclipsa à son arrivée. Edmond baisa la main d’Emilie.

— Le peintre chez qui je vous emmène habite la vieille ville. Les rues y sont si étroites qu’une voiture ne passe pas… Allons-y en cyclo-pousse…

Il prit le bras de la jeune femme et se réfugia sous son ombrelle. Ils marchèrent ainsi côte à côte. A cause du mauvais temps, les cyclo-pousse étaient rares. Tandis qu’ils patientaient sous un arbre, Emilie se tenait à l’écart d’Edmond, l’ombrelle pliée devant sa robe. Il affectait de ne pas s’en rendre compte et lui parlait du peintre, mais ses yeux se posaient parfois avec insistance sur les seins d’Emilie, mis en valeur par une robe légère. L’orage persistant augmentait l’humidité de l’air, rendait les vêtements collants.

Un cyclo-pousse freina enfin devant eux, sa capote entièrement rabattue. Ils s’installèrent sur le siège dur et prirent la direction de la vieille ville. C’était le plus ancien quartier de Shanghaï, près du jardin Yuyuan. Les Occidentaux n’y allaient jamais, sauf ceux qui fréquentaient les maisons de jeu ou les fumeries d’opium. Le Chinois pédalait vite, nullement incommodé par les gouttes qui fouettaient la capote. Les belles villas des concessions loin derrière eux, ils se faufilèrent dans un labyrinthe de ruelles étroites. Des maisons de deux étages, avec des balcons de bois, succédaient à des cabanes en bambou. Des gosses nu-pieds sautaient dans les flaques d’eau.

Edmond lança un ordre au cycliste, qui bifurqua dans une impasse inondée.

Il s’arrêta devant une masure, près d’un temple bouddhiste. Edmond lui donna un généreux pourboire, avant de soulever Emilie par la taille.

— Nous sommes attendus !

Un jeune boy leur faisait en effet des signes de la main, sous le porche de la masure. Ils pénétrèrent dans une cour carrée aux pavés glissants. Ecartant un rideau de perles, le boy les précéda dans l’atelier. Une odeur douceâtre de peinture flottait dans la vaste pièce aux fenêtres entrouvertes. Des estampes inachevées décoraient les murs. Au centre de l’atelier, assis sur un tabouret, un Chinois entre deux âges nettoyait un pinceau.

Il se tourna lentement vers ses invités sans interrompre sa besogne. Il portait une fine barbichette sous le menton, ses cheveux mal peignés et ses yeux vifs le faisaient ressembler à un étudiant attardé.

— Voici Li, le meilleur peintre de Shanghaï, dit Edmond. L’ambassadeur d’Angleterre a un faible pour certaines de ses toiles…

Emilie rougit en se remémorant le cabinet particulier et ce qui s’y était passé entre eux. Li s’adressa à Edmond, qui traduisit :

— Il demande si vous accepteriez de poser pour lui… Il n’a encore jamais eu l’occasion de peindre une Blanche.

Emilie, prise au dépourvu, tarda à donner sa réponse. L’idée la flattait pourtant, car le peintre lui inspirait confiance. Il lui montra du doigt une grosse malle en cuir dans un coin de l’atelier.

— Li voudrait vous voir avec une robe chinoise, expliqua Edmond.

Pour le plaisir de se déguiser, Emilie accepta la proposition. Li la laissa choisir une robe en soie verte, fendue haut sur les cuisses, pareille à celle que portait la danseuse sur la jonque. Li claqua des mains et une servante apparut dans l’atelier. Il lui donna des instructions, puis elle conduisit Emilie dans une pièce voisine. Peu après, Emilie revint dans l’atelier métamorphosée en princesse chinoise. Pieds nus dans des chaussons brodés, elle avait le visage fardé de blanc et ses yeux étaient soulignés de crayon noir. Un chignon compliqué relevait ses cheveux sur sa tête, une baguette plantée en travers les soutenait.

— La robe vous va à ravir, dit Edmond.

Emilie la trouvait un peu serrée sur les fesses, ainsi qu’au niveau des seins. Elle aurait mieux convenu à une frêle Chinoise. Emilie prit place sur un tapis en laine couvert de coussins aux couleurs chatoyantes. Elle était intimidée par le peintre en train d’évaluer les contours de sa toile avec un pinceau levé. Juché sur son tabouret, il lui indiqua par gestes comment se placer sur le tapis. Emilie obéit, cherchant du regard l’aide d’Edmond. Elle s’aperçut qu’il avait quitté l’atelier.

Li ajusta la toile sur le chevalet, puis trempa son pinceau dans un mélange sur sa palette. Emilie respirait à peine, appuyée sur un coussin et la tête droite. Elle devait éviter la moindre expression car cela risquait de craqueler l’épais maquillage de sa figure.

Les minutes s’écoulèrent au rythme de la pluie qui crépitait sur le toit. Ankylosée à force de garder la pose, Emilie perdait la notion du temps. Les yeux grands ouverts, elle parvenait à oublier la présence du peintre en face d’elle. Un frôlement contre sa jambe la sortit de son immobilisme.

— Ne bougez surtout pas !

Edmond s’allongea derrière elle, déguisé en officier d’opérette : épaulettes dorées, bottes noires et veste blanche. Il arborait aussi une casquette à large visière vernie qui lui masquait le haut du visage. Emilie remua, prête à se lever. Le peintre tapota son chevalet avec le manche du pinceau, les sourcils froncés.

— Il va se fâcher si vous remuez encore… souffla Edmond.

Il se tenait maintenant plaqué contre elle, les mains sur son bras. Sa casquette chatouillait la nuque d’Emilie, qui se raidissait, méfiante. Peu à peu, Edmond remonta ses doigts le long de ses jambes nues, par la fente de la robe, si lentement que le peintre ne semblait pas le remarquer. Emilie lui décocha un coup de coude en douce, en pure perte.

— Ne décevez pas notre hôte ! Et puis les peintres sont très larges d’esprit… murmura Edmond.

Sa main atteignit le haut de la cuisse, à la lisière de la robe. Il palpa l’étoffe du bout des doigts tout en chuchotant à l’oreille d’Emilie :

— Il fait vraiment chaud dans cet atelier ! Il faut aérer tout ça…

Edmond retroussa la robe sur les fesses, centimètre par centimètre. Il opérait avec une telle lenteur que le peintre ne se rendait compte de rien. Médusée, Emilie n’osait pas bouger. Elle frissonnait au contact des doigts qui glissaient le long de ses jambes jusqu’à sa croupe. Edmond dégagea les fesses rondes, moulées par une fine culotte en dentelle noire. Emilie toussota pour attirer l’attention du Chinois, mais celui-ci avait les yeux fixés sur sa toile. Edmond lui caressa les fesses d’une main, l’autre toujours posée sur son bras.

La jeune fille tressaillit lorsqu’il faufila la main dans sa culotte. Elle serra les cuisses pour l’empêcher d’aller trop loin, mais cela ne fit que l’exciter davantage. Il insinua ses doigts entre ses cuisses et les frotta contre ses lèvres closes. Edmond constata la moiteur de son pubis avec un sifflement moqueur.

— Je n’aurais pas cru que la peinture vous faisait autant d’effet…

Emilie contenait à grand-peine son émotion. Edmond lui chatouillait les contours du sexe, cherchant à ouvrir peu à peu ses lèvres. Sous l’effet d’un trouble grandissant, Emilie ne put lutter quand il parvint à introduire son index dans sa fente mouillée. Elle perdit un instant la pose, s’affaissant sur les coussins. Encore une fois le peintre ne dit rien, bien qu’elle eût la certitude qu’il l’avait vue bouger… Edmond continuait à la toucher du bout du doigt, tournant autour du clitoris, si dur qu’Emilie en avait honte. Elle laissa échapper quelques soupirs lorsqu’il joua avec son bouton. Il appuya dessus tout en introduisant un second doigt entre ses lèvres molles.

Pour plus de commodité, il lâcha le bras d’Emilie, puis en profita pour baisser sa culotte. Pour cacher ses fesses nues au peintre, elle se colla d’elle-même contre lui.

Cela livrait davantage son sexe aux doigts d’Edmond. Il la fouillait maintenant en profondeur, massant le clitoris avec son pouce. Il atteignait le fond du vagin ruisselant. Bientôt, elle sentit qu’il s’animait contre ses fesses. La boucle de son ceinturon meurtrissait ses fesses et cela l’excita malgré elle.

Elle eut un hoquet quand il fit aller et venir ses doigts dans son orifice. Il la pistonnait si fort qu’elle tremblait sur les coussins, perdant petit à petit sa contenance face au peintre imperturbable. Celui-ci quitta soudain son tabouret et se rapprocha d’eux. Il s’accroupit devant Emilie, puis, d’un coup sec, lui arracha sa culotte ; il dit un mot à Edmond, qui s’empressa de traduire.

— Votre culotte le gênait… Vous savez qu’il est très doué pour peindre les poils…

Emilie eut encore plus honte lorsque Edmond souleva légèrement sa jambe pour pouvoir glisser la sienne dessous. Elle bougea et sa main se posa sur la boucle du ceinturon. Elle l’y laissa, tandis que, derrière elle, Edmond s’activait à nouveau entre ses fesses. Elle sentit un doigt humide s’introduire dans sa raie. La volonté de se défendre lui manquait. Une odeur de solvants lui tournait la tête. L’atmosphère étouffante de l’atelier, sa robe qui lui comprimait les seins, tout concourait à la perturber.

Edmond enfonçait son doigt entre ses fesses, tâtant les fronces de son anus.

Emilie, assaillie des deux côtés, une main enfouie dans son sexe, le clitoris presque douloureux à force d’être excité, gémit pour de bon lorsque Edmond parvint à pénétrer son anus. Elle avait beau comprimer son sphincter, son anus béait sous la pression. C’était la première fois qu’elle subissait ce genre d’attouchements, et cela l’amena au bord des larmes. Edmond garda son doigt à demi vrillé dans le trou étroit.

— Vous êtes aussi serrée qu’une Chinoise… dit-il.

La remarque la fit s’empourprer. Elle tourna son regard vers la fenêtre et vit le boy qui leur avait ouvert la porte tranquillement accoudé au rebord. Elle suffoqua de honte. Le peintre la rappela à l’ordre d’un raclement de gorge. Elle palpa alors la bosse qui se pressait contre sa main. Edmond bandait. Incapable de se maîtriser, les yeux fixés sur le Chinois, elle tâtonna sur les boutons de sa braguette. Elle ouvrit celui du milieu, à la fois troublée et stupéfaite de son audace.

Au même instant, Edmond lui pénétrait l’anus en profondeur, jusqu’à la dernière phalange. Clouée sur les coussins, ses orifices dilatés à l’extrême, retenant mal ses plaintes, elle s’ouvrait. Ses doigts se faufilèrent dans le pantalon de toile. Après quelques contorsions du poignet, elle sortit sa verge en érection. La voix du peintre la figea soudain.

— Vous ne devez avoir aucune initiative ! traduisit Edmond. Vous êtes une concubine…

Vexée, Emilie dut lâcher la verge d’Edmond. Il la promena entre ses fesses, dans sa raie moite, écrasant le gland contre son anus. Il libéra le sexe poisseux d’Emilie pour lui écarter les cuisses. Elle sentit de la mouille couler hors de son vagin, puis, d’un simple coup de reins, Edmond la prit en levrette. Il passa ses mains autour de ses seins gonflés d’excitation, le bas-ventre soudé contre ses fesses.

Li toussota, le pinceau en l’air, et, après un clin d’œil, redoubla d’énergie sur la toile. Emilie se passa la langue sur les lèvres, hors d’haleine. La verge l’emplissait, elle éprouvait son volume tandis qu’elle coulissait dans sa fente lubrifiée. En se déhanchant, bougeant à peine, Edmond se mit à remuer dans son vagin. Il la pénétrait sans à-coups, caressant ses seins et se frottant contre ses fesses rondes.

Emilie fut rapidement en nage, le maquillage dégoulinait peu à peu sur ses joues. Son chignon menaçait de se défaire. Edmond la prenait avec une vigueur accrue. Elle tanguait sur les coussins imprégnés de sueur et de mouille. Ses seins lui semblaient si durs qu’elle crut qu’ils allaient déchirer sa robe. Elle eut un dernier regard vers la fenêtre avant de fermer les yeux, submergée par le plaisir.

La pluie avait cessé et le boy n’était plus là. Elle griffa les coussins tandis qu’Edmond se ruait en elle. Elle éprouva comme une brûlure bienfaisante lorsqu’il éjacula au fond de son vagin. Il se vida, accroché à ses fesses, ses doigts écartant sa raie. Repu, il resta en elle. Emilie serra les cuisses pour le retenir, espérant que sa verge garde sa dureté. La séance se prolongea jusqu’à la fin de l’après-midi sans qu’ils aient bougé.

Le peintre quitta un moment l’atelier, après leur avoir demandé de conserver la pose. Le jour déclinait et Emilie était fourbue. Un soubresaut contre ses fesses la tira de son état cotonneux. Elle sentit en même temps la verge grossir à nouveau dans son orifice noyé de sperme. Malgré l’excitation que cela lui procurait, elle se contorsionna pour qu’Edmond se retire.

— Profitons-en pendant que Li n’est pas là…

Emilie tourna la tête vers la porte et pâlit à la vue du boy qui les observait.

Il mâchonnait un bout de canne à sucre, les yeux rivés sur le sexe béant de la jeune femme. L’air impassible, il observa Emilie, qui se laissait posséder une seconde fois. Elle éprouva un plaisir nouveau à être ainsi regardée.

— On dirait qu’il t’excite, ce bridé ! dit Edmond.

Emilie mouillait en effet davantage, s’ouvrant comme jamais sous la pression du sexe qui la défonçait. Elle griffait les coussins et son maquillage finissait de se délayer.

Le claquement des sandales du peintre sur le carrelage précipita la jouissance d’Edmond. Il revint accompagné d’une servante qui portait un plateau avec du thé. Emilie gémissait encore, les yeux cernés de plaisir. Le peintre montra la fenêtre d’un doigt taché de peinture et parla après une courbette.

— Il dit que la séance est finie car il fait trop sombre… Il terminera le tableau sans nous.

Le boy entra et aida Emilie à se relever. Elle s’empressa de cacher ses fesses et son sexe nus. A cause de la robe fendue haut sur ses cuisses, elle ne sut comment s’asseoir. Pendant qu’ils buvaient le thé, le peintre la regarda à peine, parlant surtout à Edmond. Emilie fut la seule à voir le boy ramasser sa culotte et s’enfuir avec.

CHAPITRE VIII

Han versa un dernier seau d’eau dans le bac en bois. Elle disposa ensuite sur le sol une série de bougies, qu’elle alluma sous l’œil attentif d’Emilie. Les contours de la pièce apparurent au fur et à mesure que les flammes s’animaient. Han mettait dans chacun de ses gestes une grâce que lui enviait Emilie. Elle se tenait nue près du paravent, excitée dans l’attente de ce bain qu’elle prenait en compagnie de sa servante chaque après-midi. Après elles parcouraient ensemble le quartier, s’attardant en particulier chez les antiquaires.

D’un hochement de tête, Han indiqua que le bain était prêt. Emilie s’approcha à pas lents du bac, ses gros seins haut perchés oscillant en rythme. Une fine sueur faisait briller son pubis, tandis que sa peau maintenant hâlée soulignait la blondeur des poils.

Ses fesses fermes ondulaient à peine, et quand elle s’installa dans le bac, Han serra le manche de la brosse avec fièvre. Elle trempa l’extrémité dans l’eau tiède. A genoux contre le rebord, elle tendit ensuite la brosse vers les seins qui flottaient à la surface.

Emilie savourait chaque instant de ce rituel, la nuque relâchée et la bouche entrouverte. Elle guettait le moment où les longs poils raides allaient gratter ses aréoles.

Puis ce serait un lent va-et-vient sur ses tétons, jusqu’à ce qu’elle supplie à mi-voix Han d’arrêter. Han secoua la brosse au-dessus des seins. Les gouttes ruisselèrent sur les tétons, provoquant les frissons d’Emilie. La porte du local s’ouvrit soudain à la volée. Des bougies s’éteignirent sous l’effet du coup de vent.

— Je m’en doutais, dit Lisette. Encore en train de faire des saletés avec cette petite dévergondée.

Emilie éclaboussa Han sous l’effet de la surprise. Elle regarda sa belle-mère avec crainte, les bras croisés sur ses seins. Lisette prit la Chinoise par les cheveux et la poussa vers la porte.

— Je vais la renvoyer dans sa campagne. Quant à toi, tu vas t’habiller et venir avec moi. Il est temps que tu rencontres des jeunes femmes de ton âge et de notre milieu.

Lisette jeta une serviette à Emilie. Les mains sur les hanches, elle attendit qu’Emilie se sèche. Elle avait l’air exaspéré, mais observait la jeune femme avec intérêt. Emilie ne s’était jamais montrée nue en sa présence et cela la gênait. Elle enfila sa robe de coton qui lui couvrait les genoux et ajusta ses cheveux en chignon. Elle eut honte de ses seins sanglés dans un soutien-gorge trop étroit, détail qui n’avait pas échappé à Lisette.

— Tu es fagotée comme l’as de pique ! Voilà où mènent tes mauvaises fréquentations…

Le chauffeur de Charles Tessier s’empressa de leur ouvrir la portière de la Panhard. Devant la mine butée d’Emilie, il démarra en évitant de regarder ses passagères. Il les déposa après un bref trajet derrière le théâtre de Shanghaï, au coin d’une rue paisible, ombragée par des platanes. Deux soldats britanniques étaient en faction devant les hautes grilles d’une villa.

— Nous allons prendre le thé chez miss Betty Stapple. Tâche donc de te tenir correctement pour une fois !

Les soldats les firent entrer et un majordome les conduisit jusqu’à un salon. Miss Stapple était assise au piano, une jeune femme se tenait debout à ses côtés. Elle se leva aussitôt à la vue de Lisette, et elles s’embrassèrent avec effusion.

— Ah darling ! il y a si longtemps…

Grande et rousse, miss Stapple, à la surprise d’Emilie, se montrait en robe informe, pareille à une chemise de nuit, qui tombait sur ses chaussures sans talons. Des colliers de perles en toc tintaient à son cou. Sa bouche aux lèvres retroussées était peinte, en rouge vif, mais aucun maquillage ne dissimulait les taches de rousseur qui couvraient son visage allongé. La jeune femme près du piano s’avança pour saluer, l’air gauche.

— Ma nièce, Kathy… dit miss Stapple.

Emilie lui adressa un signe de tête, rassurée par son apparente timidité. Elle portait une jupe blanche plissée et un chemisier assorti. Ses seins, plus petits que ceux d’Emilie, pointaient sous la soie. Son visage d’ange, encadré par des cheveux noirs bouclés, semblait mélancolique. Miss Stapple invita tout le monde à s’asseoir autour d’une table garnie de tasses en porcelaine bleue de Chine. Un boy apporta un plateau de biscuits et de gâteaux.

Emilie s’ennuya vite, tenue à l’écart de la conversation de Lisette et de son amie.

Kathy picorait des biscuits avec des gestes maniérés, mais faisait du bruit en les mangeant.

Elle imitait aussi les attitudes de sa tante par des mimiques moqueuses. Emilie en était si gênée qu’elle regarda ailleurs. Miss Stapple s’adressa soudain à sa nièce :

— Pourquoi ne montres-tu pas ta chambre à Emilie ? Je suis sûre que vous avez des tas de choses à vous dire !

Kathy se leva. Emilie hésitait, mais le regard noir de Lisette l’incitait à suivre Kathy. Dans l’escalier monumental menant au premier étage, celle-ci fit plusieurs pirouettes sur la pointe de ses chaussures, comme une danseuse de ballet. Avant d’atteindre sa chambre, elles croisèrent une servante chinoise, aussi fine que Han. Kathy lui fit une grimace et s’amusa de la voir détaler.

Emilie sourit à contrecœur, sous l’œil ironique de Kathy.

— Mère m’a dit que tu es toujours fourrée avec les servantes… Ce n’est pas bien…

Emilie rougit malgré elle jusqu’aux oreilles, vexée que Lisette ait pu parler de ses relations à ses amies. La chambre de Kathy ressemblait à une véritable bonbonnière. Les murs bleu clair étaient décorés d’aquarelles bucoliques et un lit en bois blanc occupait le centre de la pièce.

— Voilà mon royaume ! soupira Kathy.

Elle tourna la manivelle du gramophone qui trônait sur un vieux meuble Empire.

Après quelques craquements, un air de charleston retentit dans la chambre. La musique sortait par un gros pavillon avec des grésillements. Kathy se lança dans une danse endiablée, les bras en l’air et roulant des hanches.

— Le charleston me met toujours dans un drôle d’état ! dit-elle. Ne reste donc pas coincée comme une potiche !

Emilie ne connaissait pas ce genre de musique et trouvait les contorsions de Kathy déplacées. Sa jupe blanche se soulevait, révélant une culotte de même couleur. Emilie aperçut même quelques poils noirs qui en débordaient. Cela la troubla tant qu’elle céda quand Kathy l’entraîna dans un ballet endiablé. Emilie se laissait diriger par la jeune Anglaise qui ondulait, comme prise de fièvre. Ses seins bougeaient sous son chemisier, ses fesses se cambraient sous sa jupe en corolle.

— Plus vite ! réclama Kathy.

Emilie avait le tournis, la sueur ruisselait sur tout son corps, et elle perdait le souffle. Lorsque le disque fut terminé, elles chavirèrent sur le lit, côte à côte. L’aiguille tournait dans le vide. Du bout du pied Kathy arrêta le gramophone. Le silence qui suivit fut entrecoupé par leur respiration irrégulière.

— Tu es en nage ! fit Kathy.

Elle prit une serviette dans l’armoire près de la fenêtre et se pencha sur Emilie encore engourdie. Elle la regarda droit dans les yeux, lui tamponnant la figure avec douceur. Puis elle se redressa :

— Enlève ta robe, que je puisse te sécher !

Emilie demeura immobile en travers du lit. Kathy se tenait debout, les mains croisées devant elle et la mine boudeuse. Elle recula soudain jusqu’à sa table de maquillage.

Emilie la vit alors se maquiller les yeux avec un pinceau. Quand elle lui fit de nouveau face, Kathy avait les yeux bridés comme une Chinoise, grâce au rimmel qui les étirait.

Excitée par cette métamorphose, Emilie ôta sa robe. Kathy la ramassa avec l’obséquiosité d’une servante, puis grimpa sur le lit. Elle dégrafa le soutien-gorge d’Emilie, qui ne broncha pas. Elle s’assit ensuite à califourchon sur son ventre. Le dos droit, elle posa ses mains fines sur les gros seins luisants de sueur.

— Tu as de vraies mamelles de vache ! dit-elle.

Emilie grimaça de honte, incapable de se défendre. Kathy pressa les tétons entre deux doigts, les yeux ronds.

— Comme ils sont durs !

Elle les étira tout en frottant les seins l’un contre l’autre. Elle remuait sur son ventre, sa culotte glissait contre la peau moite d’Emilie, et cela ajoutait à l’excitation grandissante des bouts. Kathy enfonçait ses doigts autour des aréoles en poussant des exclamations de gamine. Des gouttelettes de sueur perlaient au-dessus de sa bouche tandis qu’elle disait des mots obscènes. Emilie se contorsionnait sur le lit, les bras derrière la tête. Le contact des fesses de Kathy lui échauffait peu à peu le sexe.

Elle dut croiser les jambes pour contenir l’écoulement de sa mouille. Kathy cessa pourtant de gesticuler et lâcha les seins d’Emilie, rougis par ses doigts.

— Maintenant tu vas goûter la différence !

Elle se souleva au-dessus d’Emilie et baissa sa culotte blanche. Emilie déglutit avec peine à la vue de sa toison noire, abondante et à l’odeur épicée. L’Anglaise avait rasé les poils autour de sa fente d’un rose pâle, et ses lèvres épaisses bâillaient sur une chair satinée. Son sexe était encore plus charnu que celui de Lisette. Emilie la regarda soulever sa jupe et changer de position.

Cette fois Kathy se tint accroupie en équilibre au-dessus de son visage en nage.

Elle le recouvrit avec sa jupe, son sexe à quelques centimètres de sa bouche. Emilie inspira les senteurs intimes du sexe qui s’ouvrait en grand. Elle voyait nettement les lèvres palpitantes et l’orée de l’orifice tout suintant. Elle ne tarda pas à suffoquer sous la jupe, mais l’excitation l’emporta.

— Bouffe-moi la chatte ! exigea Kathy.

Comme Emilie restait figée, elle frotta son sexe sur son visage. Le contact de sa chair molle et humide balaya les dernières réticences d’Emilie. Elle tint Kathy par les cuisses et glissa sa langue dans la fente spongieuse. Le goût fauve imprégna aussitôt sa bouche, pendant que ses narines s’écrasaient contre le pubis touffu. Elle enfonça la pointe de sa langue dans le vagin trempé, surprise de sentir les parois s’animer. Tout le sexe de Kathy se contractait sous la langue qui le fouillait en profondeur.

— Oh my God ! soupira Kathy.

Emilie reprenait son souffle entre deux lapements, avalant la mouille salée. Jamais Han n’avait manifesté autant de plaisir quand elle la suçait. La saveur plus prononcée de ce sexe l’enchantait aussi. Tout en chatouillant les parois vaginales, elle appuya un doigt sur le clitoris dardé. Kathy réagit en s’asseyant carrément sur sa figure. Elle la tenait maintenant par les cheveux, les jambes sur les tempes.

Kathy mouillait tant qu’Emilie crut qu’elle lui urinait dans la bouche. La sueur et la mouille formaient un mélange poisseux qui la rendait folle.

Elle caressa les fesses nues de Kathy, rondes et fermes comme des pêches. Elle les écarta, à la recherche de son petit trou dissimulé au fond de la raie.

— Ne me touche pas là !

Emilie lui aspira le clitoris pour qu’elle se taise. Elle continua son exploration, butant contre l’anus. Kathy serra les fesses, emprisonnant les doigts dans sa raie. Emilie en profita pour chatouiller les plis souples. Elle secouait ses doigts, les pressait sur l’anus qui s’assouplissait lentement. Kathy était sur le point de lui céder quand elle se dégagea pour se coucher tête-bêche sur elle. Elle fit rouler sa culotte jusqu’aux genoux, puis enfouit sa tête entre ses cuisses, collant aussitôt la bouche au sexe mouillé d’Emilie.

Kathy la pénétra de sa langue qui frétillait dans sa fente trempée. Ecrasée par le poids de Kathy, Emilie faillit défaillir tout de suite, sucée en profondeur à grands coups de langue qui chatouillaient aussi son clitoris. Elle ceintura l’Anglaise et la masturba avec ses doigts joints dans son vagin. Elle glissa d’abord un doigt, puis un second. Cela excitait encore plus Kathy, qui reprit ses ondulations, maculant de mouille les joues d’Emilie. Leurs odeurs intimes se mélangeaient dans la chambre et leur sueur tachait les draps.

L’air confiné et la chaleur accentuaient la fièvre des deux jeunes femmes. Kathy redressa la tête un instant.

— Tu baves comme une chienne ! dit-elle.

La comparaison troubla Emilie, qui, pour punir Kathy, introduisit un doigt supplémentaire dans son sexe. Kathy l’aida en se tortillant et finit par s’empaler sur la main. Le pouce frottant vivement son clitoris, Emilie la masturbait frénétiquement. Son propre sexe était secoué de spasmes qui la mettaient en transes. Au comble du plaisir, elle força l’anus de Kathy avec l’index.

— No ! supplia Kathy. Tu n’as pas le droit !

Elle avait abandonné ses intonations de fillette. Implacable, Emilie vrilla son doigt dans le rectum étroit. Kathy sursauta, gémissant d’une voix plaintive. Elle défit le haut de son chemisier et se pinça les seins. Elle chevaucha quelques secondes encore Emilie, puis s’écroula sur elle pour jouir. Emilie éprouva un orgasme aussi intense peu après, la langue de Kathy enfouie dans son sexe.

Echevelées, elles prolongèrent leur extase commune par des baisers mouillés.

Allongées côte à côte sur le lit, elles s’embrassaient à pleine bouche. Le goût de son sexe sur les lèvres de Kathy excitait Emilie. La voix de miss Stapple mit un terme à leurs ébats.

Boutonnant son chemisier, mais nue sous le nombril, Kathy ouvrit une fenêtre. Dans la cour en bas, sa tante et Lisette lui firent des signes.

— Ton amie doit partir, my dear !

Emilie à regret se rhabilla. Elles ne se parlèrent plus jusqu’à leur séparation.

CHAPITRE IX

Une semaine après le thé chez miss Stapple, Emilie profita d’un repas dominical en compagnie de son père et de Lisette pour leur faire part de son intention de travailler.

Ils prenaient le café dans le jardin, à l’abri du soleil sous le kiosque, quand elle annonça sa décision. Lisette eut un rire moqueur :

— La pauvre enfant ! Le climat lui aura sans doute troublé l’esprit…

Emilie jeta un regard implorant à Charles, qui était en train de bourrer sa pipe. Lisette remuait son café en faisant du bruit avec la cuillère pour montrer sa désapprobation. Après un long silence, Charles prit la main de sa fille et la serra entre ses doigts poilus.

Il répondit en fixant Lisette :

— Puisque Emilie paraît aimer ce pays, je serais fier de l’avoir à mes côtés… Le bridge n’est pas encore de son âge… Et elle ne manque pas de capacités.

Il sembla à Emilie que le ton de son père était plein de sous-entendus. Malgré elle, elle rougit.

Lisette lui adressa un sourire venimeux.

— Pour fêter cela, je l’emmène ce soir à l’opéra ! ajouta Charles Tessier en accentuant sa pression sur la main de sa fille.

— Puisque c’est comme ça, vous irez sans moi ! s’emporta Lisette.

Elle quitta la table sans terminer son café. Emilie n’en fut pas chagrinée. Mais ce qu’elle lut dans le regard de son père fixé sur elle la fit s’empourprer de plus belle.

Le chauffeur chinois étant malade, Edmond accepta de les conduire à l’opéra de Shanghaï, situé dans la concession anglaise. Autour du bâtiment, un ballet de voitures de luxe donnait au quartier l’apparence d’une capitale européenne. Emilie portait une robe en satin noir et des chaussures à talons hauts. Charles, en smoking blanc, la tint par le bras jusqu’à la loge qu’il réservait d’ordinaire à ses relations d’affaires. En haut, à gauche de la scène, elle était tendue de velours pourpre. Il n’y avait que cinq fauteuils et un rideau en masquait la porte. Impressionnée par le public élégant composé essentiellement de Blancs, à part quelques rares dignitaires chinois, Emilie était aux anges. Charles commanda du champagne et donna un généreux pourboire au serveur chinois habillé en laquais.

La représentation de La Flûte enchantée commença sous un tonnerre d’applaudissements.

Assise à côté de son père, Emilie se concentra tant bien que mal sur le premier acte. Elle n’appréciait qu’à moitié ce genre de musique, mais elle tenait à ne pas décevoir son père. Quand il lui passa un bras autour des épaules, dans la pénombre de la loge, Emilie n’y prêta pas garde. Charles effleura d’une main le haut de sa robe décolletée.

— Quel ennui, l’opéra… chuchota Charles. J’aurais dû t’emmener sur la jonque…

Emilie protesta à voix basse, rougissant à l’évocation du spectacle avec la danseuse chinoise. Elle tressaillit lorsqu’il caressa ses seins du bout des doigts.

— Comme tu as changé ! Tu es une vraie femme maintenant…

— Père ! Qu’est-ce qui vous prend ?

Elle ne l’avait pas vouvoyé depuis le premier jour de leurs retrouvailles.

— Ne sois donc pas si méfiante ! Je ne fais rien de mal…

Il ajouta d’un ton faussement peiné :

— Tu ne voudrais tout de même pas faire de la peine à ton gentil papa ?

Emilie n’osa pas repousser sa main et se raidit sur son fauteuil. Elle frémit quand Charles fit glisser sa chaîne d’un sein à l’autre, pour la coincer entre eux.

— Tu as les nichons de ta mère, gros et fermes comme je les aime…

Il tapota le haut dénudé des seins, enfonçant son pouce dans la chair ferme. Il effleura aussi les tétons d’un doigt glissé sous le satin. Emilie sentait son souffle irrégulier près de son oreille. Cela lui donnait la chair de poule autant que ses caresses, qui commençaient à l’échauffer entre les cuisses.

— Tu vois, détends-toi, chuchota Charles. Tu m’as tellement manqué ces dernières années.

Il se pencha sur elle et l’embrassa au coin de la bouche. Mal à l’aise. Emilie s’agrippa aux accoudoirs mais ne se défendit pas. Charles dénuda alors un sein. D’une main, il le fit jaillir hors du soutien-gorge. Il le souleva et pinça le téton qui dardait. Emilie eut un sursaut en sentant sa bouche se refermer dessus. Il aspira le bout avec des petits couinements de chiot en train de téter sa mère. Emilie avait l’impression que toute la salle les observait. La honte la clouait sur son fauteuil. Elle fut soulagée d’entendre les applaudissements saluant la fin du premier acte.

Les lumières des lustres illuminèrent la salle et les loges. Emilie n’eut que le temps de se rajuster, tandis que son père remplissait deux coupes de champagne comme s’il ne s’était rien passé.

— Trinquons ! dit-il d’un ton enjoué.

Emilie prit une coupe d’une main tremblante. Pour une fois, l’arrivée surprise d’Edmond la soulagea.

— Toujours là au bon moment ! plaisanta Charles.

— On vous réclame d’urgence au port, dit le secrétaire.

— Tu vois, ma fille, les affaires ne nous laissent jamais de répit ! J’espère être de retour avant la fin de la représentation.

Après un bref conciliabule avec son secrétaire, Charles les abandonna. Edmond posa son chapeau et sa canne sur un des fauteuils vides. Il se servit une coupe et en proposa une à Emilie, encore sous le coup d’une vive émotion.

— Tu es toute pâle ! dit Edmond. Veux-tu que nous sortions prendre l’air ?

Emilie refusa avec un sourire contraint. Edmond s’assit à ses côtés au moment où les lumières s’éteignaient pour le second acte. Emilie ne parvint pas à s’intéresser à la suite de l’opéra. Elle remuait sur son siège, les jambes croisées, nerveuse, tirant sur le bas de sa robe. Edmond ne semblait guère passionné lui non plus. Il posa bientôt sa main sur le genou d’Emilie. Il lui parla à voix basse :

— Ton portrait est terminé… J’irai le chercher dès demain.

Cette nouvelle réveilla les inquiétudes d’Emilie. Elle allait se lever pour fuir la loge, mais Edmond la retint par le poignet.

— Ne sois pas si pressée ! Sinon je montre la toile à ton père…

Cette menace calma Emilie. Assise au bord du fauteuil, elle sentait un début de migraine l’envahir. Edmond lui toucha le front :

— Tu es brûlante, à présent ! Il y a pourtant un moyen simple de s’arranger, au sujet de ce tableau…

Il se tut, retira sa main et tendit les jambes devant lui. Dans la pénombre ses yeux luisaient. Elle le vit prendre sa canne et heurter le tapis de la loge. Emilie ferma les yeux sur l’image de son père enfonçant le pommeau de sa canne dans le sexe de la Chinoise. Docilement, elle glissa de son fauteuil et se mit à genoux aux pieds d’Edmond. Le martèlement sur le tapis cessa.

— Quel dommage que ton père ait dû s’absenter ! Une si belle musique…

Emilie tâtonna entre les cuisses d’Edmond pour défaire sa braguette. Elle sentait déjà l’énorme bosse de la verge, dure comme la canne. Elle fourra sa main dans l’ouverture sans qu’Edmond bouge et lui serra les testicules jusqu’à ce que son sexe pointe hors du caleçon. Quelques applaudissements lui firent craindre un instant la fin de l’acte, mais elle se trompait. Elle emprisonna la verge au bout lisse dans une main et la comprima de toutes ses forces. Puis elle fit coulisser ses doigts de haut en bas. Edmond la repoussa aussitôt du pied et la réprimanda :

— Tu n’as donc rien appris ?

Hébétée, Emilie baissa la tête. Elle reniflait l’odeur piquante du sexe dressé devant sa figure. Malgré l’obscurité de la loge, elle sentait l’impatience d’Edmond. Elle posa ses mains par terre et tendit le cou entre ses cuisses. Son menton heurta la verge. Elle pointa sa langue pour en lécher les contours, juste sous le gland.

— Mieux que ça ! ordonna-t-il.

Vexée, Emilie desserra à peine les dents. Elle avala le sexe dur jusqu’à la moitié, se retenant pour ne pas le guider avec ses doigts. Elle salivait tant qu’un mince filet de bave s’échappa de sa bouche. L’excitation d’Edmond s’accrut, son sexe se cabrait contre ses joues. Elle titillait le gland de la pointe de la langue lorsqu’elle sentit un courant d’air dans la loge. Quelqu’un venait de soulever le rideau.

Elle voulut recracher le sexe mais Edmond la retint par les cheveux. Elle s’étouffa et, du coin de l’œil, devina une silhouette d’homme. L’inconnu s’assit sur le fauteuil voisin, le visage dans l’ombre.

— C’est un ami très cher, chuchota Edmond. Je lui ai tellement parlé de toi qu’il a tenu absolument à venir ce soir…

Emilie secoua la tête, au comble de la honte, incapable de reprendre ses esprits. Elle était victime d’un piège qui la dépassait. L’homme toussota. Emilie perçut son haleine qui empestait le whisky. Son eau de toilette boisée lui rappelait vaguement quelqu’un, mais sur le moment, elle ne put l’identifier.

— Mon ami est pressé ! Sa femme est dans une loge à côté…

Emilie était si choquée par tant d’impudeur qu’elle se traîna aux pieds de l’inconnu sans réfléchir. Comme pour Edmond, elle trouva la braguette, tâtonna. Lui aussi bandait déjà et elle n’eut aucun mal à dénuder son sexe. Il grogna, ce qui la poussa à le sucer pour en finir au plus vite. La grosseur de sa verge la surprit, ainsi que sa rudesse lorsqu’il buta contre son palais.

— Ne m’oublie pas ! dit Edmond.

Emilie tendit la main vers lui. A l’aveuglette, elle captura sa verge. A cet instant, elle se rendit compte qu’elle était excitée pour de bon par cette situation si scabreuse. A l’abri dans l’obscurité, elle découvrait un plaisir pervers à se prêter à ce jeu sexuel que lui imposaient les deux hommes. Emilie se mit à sucer l’inconnu avec une délectation croissante. Elle masturbait en même temps Edmond, qui battait la mesure de sa canne sur le sol. Il en dévia bientôt l’extrémité sur les seins d’Emilie. Cela la gêna, mais elle continua néanmoins à s’occuper des deux hommes.

— Mon ami aimerait bien aussi toucher tes gros nichons…

L’inconnu soupira, comme pour approuver. Emilie lâcha sa verge, le temps de défaire le col de sa robe. Elle se trémoussa sur place pour libérer ses seins du bustier qui les comprimait. Sa poitrine lourde s’écrasa sur les genoux de l’inconnu. Il lui palpa les seins, bras tendus. D’être à son tour tripotée redoubla le plaisir d’Emilie. Elle serrait les cuisses, sa fente était inondée. L’homme caressait ses gros seins avec une brutalité qui ne lui déplaisait pas.

Parfois la bague qui ornait un de ses doigts éraflait les tétons d’Emilie. Elle ressentait des élancements au bout des tétons et s’abandonnait. Elle lâcha le pénis d’Edmond pour malmener les testicules de l’autre homme. Ecartelée entre eux, elle ne se contrôlait plus. Elle aspira profondément le membre de l’inconnu qui se cabra dans son fauteuil. Elle enfonça ses doigts dans ses cuisses et le comprima dans sa bouche.

— Dépêche-toi de le soulager ! dit Edmond. Sa femme va s’inquiéter !

Les lèvres en feu, Emilie le suça du gland jusqu’à la racine. Sa tête montait et descendait si vite qu’elle en avait le tournis. L’homme la repoussa pourtant au moment d’éjaculer. Il plaça sa verge entre ses seins et se vida ainsi, aspergeant sa poitrine, son cou et son menton. Sa robe chiffonnée et son maquillage défait, Emilie jouit en pressant ses seins englués de sperme. Elle n’eut qu’à empoigner les couilles d’Edmond pour qu’il jouisse à son tour.

L’inconnu disparut de la même façon qu’il était apparu. A terre, haletante, elle eut à peine la force de s’éclipser aux toilettes pour se refaire une beauté. Elle revint dans la loge juste au début du dernier acte et découvrit son père en conversation avec Edmond.

— Ah, ma fille ! Tu vois que j’ai fait vite pour te rejoindre !

Emilie se força à sourire, puis pâlit en reniflant l’eau de toilette de son père. Il semblait s’en être aspergé récemment et il s’agissait de la même que l’homme dans la loge…

Le fond de teint qu’elle avait remis cacha mal sa honte. Elle but deux coupes de champagne d’un trait pour effacer l’affreux doute : avait-elle sucé son père ? Elle s’efforça de paraître naturelle à leurs yeux, regardant Charles à la dérobée. Il affichait sa bonne humeur coutumière, mais Emilie ne cessait de sentir ses vêtements discrètement.

CHAPITRE X

Emilie travaillait désormais chaque après-midi dans les bureaux de son père.

Celui-ci était parti comme souvent à Hong-Kong, et cela la soulageait car, depuis la soirée à l’opéra, elle ne cessait de penser à l’inconnu qu’elle avait sucé dans la loge, et l’idée qu’il puisse s’agir de son père la hantait. Pour oublier, Emilie se consacrait avec acharnement aux rudiments de l’import-export.

Un après-midi, juste avant le week-end, Emilie reçut la visite de Kathy, la nièce de miss Stapple. Elle fut gênée de la recevoir ainsi à l’improviste. Elle la présenta au personnel, qui fut impressionné par son appartenance à la haute société. Kathy portait une tenue de tennis, jupe longue et maillot blanc à rayures marine. Un grand chapeau en paille de riz cachait le haut de son visage d’ange. Elle jeta négligemment sa raquette sur un siège et s’assit. D’un air effronté, elle fixa Emilie.

— Si on allait se balader ? Comme ma chère tante reçoit des orphelins pour ses bonnes œuvres, je ne suis pas pressée de rentrer…

Emilie accepta, troublée. Elles grimpèrent dans un des nombreux cyclo-pousse qui rôdaient autour du Bund. Kathy rabattit le rideau de l’habitacle et se blottit contre Emilie.

— Tu m’as manqué… Tu aurais pu au moins donner signe de vie !

Emilie parla de son travail, ce qui lui valut les sarcasmes de Kathy.

— Travailler ! Quand on connaît les affaires de ton père, il y a de quoi rire.

Emilie ne comprit pas les sous-entendus de son amie. Kathy souleva le rideau et s’adressa en cantonnais au cycliste. Emilie était de nouveau sous le charme, lorgnant sa poitrine menue, visiblement nue sous son maillot.

— Où allons-nous ? demanda-t-elle.

— C’est une surprise !

Le cyclo-pousse s’éloigna du Bund. La nuit tombait, les néons s’allumaient au sommet des buildings des grandes maisons de négoce. Ils remontèrent la rivière Huangpu, vers les entrepôts du port. Des dizaines de jonques étaient amarrées côte à côte sur les quais. Des centaines de coolies, telles des fourmis, entassaient des ballots de marchandises dans les cales, de jour comme de nuit.

Une puissante odeur de poisson séché dominait les puanteurs du port de commerce. Emilie se pinça le nez, alors que Kathy était aux anges, les yeux brillants. Le cycliste ralentit devant un vaste hangar en brique d’où des coolies sortaient des sacs de riz, qu’ils chargeaient dans une jonque en attente. Les narines frémissantes, Kathy donna un coup de coude à Emilie.

— Regarde leurs tatouages !

Elle congédia le cyclo-pousse et entraîna son amie à l’abri d’une pile de caisses. Accroupies, elles observèrent le manège des coolies. Le dos cassé par le poids des sacs, ils marchaient pieds nus. Leurs figures tannées par le soleil demeuraient impassibles. Kathy était fascinée par leurs muscles saillants et leurs torses ruisselant de sueur.

Leurs tatouages représentaient des sphinx ou des dragons crachant le feu. Emilie trouvait l’endroit sordide, entre les eaux noires de la rivière et l’activité grouillante des quais.

Elle voulait partir, mais Kathy héla l’un des coolies, un jeune Chinois trapu aux épaules de lutteur. Le crâne ras et la mâchoire carrée, il tenait à la main un crochet à la pointe effilée. Il reconnut tout de suite la jeune femme et bondit vers elle. Il lui parla d’un ton nasillard qui angoissa Emilie. Elle s’accrocha au bras de Kathy, tandis qu’un autre coolie les rejoignait.

— Ne t’inquiète pas… dit Kathy. Ils ne sont pas méchants…

Les deux hommes les entraînèrent dans l’entrepôt, vers un local servant à empiler les sacs pleins. Il y régnait une chaleur accablante en raison du manque d’aération. Le coolie au crochet désigna Emilie.

— Que me veut-il ?

— Je lui avais promis une place de boy chez ma tante. Elle a refusé ! Pas assez stylé à son goût… Et maintenant il réclame réparation…

Emilie devina qu’elle mentait. Elle avait ôté son chapeau et s’éventait en faisant des grimaces. Le Chinois passa soudain son crochet dans l’échancrure du chemisier d’Emilie et tira d’un coup sec, déchirant de haut en bas le tissu, jusqu’à la taille. Emilie demeura figée, adossée à une pile de sacs. La vue de ses gros seins à l’étroit dans son soutien-gorge en dentelle mauve suscita l’intérêt des deux hommes. Le second, petit et rondouillard, avait des tatouages de serpent sur les bras. Il dit quelque chose à son camarade, qui éclata de rire en même temps que Kathy.

— Il n’a jamais vu des nichons pareils ! traduisit cette dernière.

Apeurée, Emilie croisa les bras sur ses seins. Le crochet effleura son ventre, puis la pointe glissa sous la couture de sa jupe, sur sa hanche. Adroitement le coolie fit sauter l’agrafe, la robe tomba à terre. En sous-vêtements, Emilie supplia Kathy de les arrêter.

— Ne les contrarie pas, sinon ils pourraient te kidnapper. Tu ne tiens pas à finir dans un bordel de la côte, non ?

Emilie avait depuis son arrivée entendu tellement de rumeurs sur la traite des Blanches qu’elle se tut, affolée. Les bras ballants, elle fit face aux deux hommes. Le coolie glissa la pointe courbe entre ses seins et coupa le soutien-gorge. Les seins nus, Emilie croisa le regard luisant de Kathy. L’Anglaise se passait la langue sur les lèvres, essuyant la sueur qui perlait aux commissures. Son excitation gagna Emilie, qui se sentit soudain moins effarouchée. Elle eut la chair de poule malgré la moiteur de l’entrepôt, quand le crochet caressa ses seins.

La pointe aiguë tournait autour de ses aréoles et agaçait ses tétons encore rétractés. Ils ne tardèrent pas à se dresser, sous les yeux écarquillés des Chinois.

Le crochet dessinait des cercles autour des mamelons. Emilie transpirait, la sueur coulait sur ses seins, le contact du métal lui causait des démangeaisons lancinantes.

Elle s’aperçut à peine que sa culotte subissait le même sort que son soutien-gorge. Sa touffe blond cendré très fournie émerveilla les coolies. Celui qui l’avait dévêtue planta son crochet dans un sac de riz. Il s’approcha d’Emilie et la renifla, la flaira en s’agenouillant même sur le sol en terre battue pour humer son pubis de près. Le nez dans les poils bouclés, il grognait comme un chien.

Son ami se plaqua contre la hanche d’Emilie et pressa sa figure pleine de poussière contre ses gros seins. Sa bouche écrasa avec maladresse un téton, ses mains calleuses comprimèrent les seins. Emilie vacillait, honteuse de ne rien faire pour les empêcher de la tripoter de la sorte.

— Tu les excites ! dit Kathy. Ça les change des filles du port…

Elle se hissa sur une pile de sacs, afin de mieux voir les Chinois en train de tripoter son amie. Le coolie à genoux écarta les cuisses d’Emilie, sans qu’elle se défende. Il se tordit le cou pour que sa bouche atteigne le sexe bombé. Ses doigts durs écartèrent les lèvres épaisses, puis s’enfoncèrent dans la fente. L’autre continuait à lécher les seins, ses mains crispées dans la chair. Il suçotait les pointes gonflées, salivant sur la peau bronzée marquée par ses doigts.

Emilie leva la tête vers Kathy, qui balançait ses jambes dans le vide. Elle avait retroussé sa jupe sur ses cuisses et exhibait sa culotte blanche. Elle passa une main dessous en fixant Emilie droit dans les yeux.

— C’est toi qu’ils veulent, soupira-t-elle. Je me console comme je peux !

Sa mine vicieuse excitait Emilie. Les yeux rivés sur sa culotte de coton, celle-ci s’abandonna aux doigts qui fouillaient sa vulve. Le coolie explorait son vagin ou triturait son clitoris. Il n’arrêtait pas de retirer sa main pour respirer l’odeur de la mouille qui la poissait. Au début, il n’osa pas la goûter, puis il se lécha les doigts, tout en les montrant à son camarade. Ils retournèrent soudain Emilie contre les sacs, les jambes écartées en grand. Ses seins frottèrent la toile rêche des sacs, ses bouts très sensibles s’irritèrent.

— Penche-toi ! réclama Kathy. Je veux voir ton cul mieux que ça !

Un des coolies appuya au creux des reins d’Emilie. Elle dut se plier, le front contre un sac. Ses seins lourds pendaient sous elle, ses tétons raides frôlant la toile rugueuse. Elle sursauta quand le crâne aux cheveux ras du Chinois tatoué apparut sous elle. Elle essaya de se redresser mais Kathy la sermonna :

— Si tu n’obéis pas, je vais chercher d’autres hommes…

Le Chinois dans son dos élargit la raie d’Emilie avec le tranchant de la main. Elle vacilla sous la pression. Il la gifla de sa main libre, fasciné par ses fesses qui se contractaient. Les gifles se mirent à claquer, enflammant son cul. Cela augmentait le balancement de ses seins contre le visage ahuri du second coolie. La voix ferme de Kathy interrompit cependant la punition. Le Chinois, indécis, attendait les instructions de la jeune femme. Du même ton dominateur, elle leur lança un ordre. Emilie voulut se retourner, mais Kathy lui lança :

— Mets-toi à quatre pattes ! Plus vite, sinon leur contremaître va rappliquer !

Les deux hommes reculèrent, pour qu’Emilie prenne la pose exigée. Elle se plaça le visage tourné vers Kathy. Elle les entendit ôter leur ceinture. La mine attentive, sa culotte autour de ses chevilles, Kathy avait coincé une main entre ses cuisses. Emilie était fascinée par son allure de gamine assise sagement au sommet d’une pile de sacs, tout en se tripotant le sexe. Elle baissa la tête quand quelque chose de dur buta sur ses fesses.

Les coolies avaient sorti leurs verges et les tapaient sur sa croupe écartelée. Echauffée par la fessée, Emilie éprouva des picotements dans les reins et se trémoussa, excitant davantage les Chinois. Ils cinglaient ses fesses tout en parlant d’une voix haut perchée.

Kathy claqua des doigts.

— Oh les vilains garçons ! susurra-t-elle.

Les cuisses ouvertes, elle enfonça le manche du crochet dans son sexe aux lèvres retroussées. Emilie écarquilla les yeux, incrédule. Le manche en bois la pénétrait peu à peu, les chairs cédaient lentement, béant sous la pression, révélant l’orifice dilaté. Le manche enfoui dans son vagin, Kathy ondula sur les sacs de riz. Le crochet oscillait entre ses cuisses sans qu’elle le touche. Emilie n’en vit pas plus car un coolie la prit par la taille et pénétra son sexe humide d’un seul élan. Elle fut stupéfaite par sa vigueur, avant de fléchir contre une pile de sacs, les coudes au sol et les seins écrasés par terre.

— Cambre-toi plus ! réclama Kathy.

Emilie plaqua sa joue au sol, les fesses levées au maximum. L’homme la tenait par les hanches, s’enfonçant en elle à coups de reins désordonnés. Emilie bougeait maintenant au même rythme que lui. Elle apercevait Kathy en train de se masturber avec le manche du crochet, qui calquait ses gestes sur ceux du coolie. La verge courte et robuste emplissait le sexe d’Emilie, tandis que l’autre continuait à frotter la sienne sur ses fesses. Ce manège ne dura que quelques minutes seulement, car celui qui la pénétrait éjacula soudain.

Il poussa un cri strident avant de se retirer. Aussitôt le second le remplaça, excité par l’orifice poisseux et encore béant. Il s’y planta d’une poussée et s’agita aussitôt.

— De vrais lapins ! gloussa Kathy.

Le second coolie s’avéra plus résistant. Il n’allait pas au fond du sexe, se retirant soudain pour mieux la pénétrer ensuite. Emilie était secouée, les coudes et les genoux écorchés par la terre battue. Elle ne s’en rendait même pas compte, tant elle vibrait de se sentir possédée d’une manière si primitive.

Kathy se renversa tout à coup sur les sacs, les mains serrées sur le manche du crochet.

— Oh ! Je crois que je vais m’évanouir, murmura-t-elle.

Elle gigotait si fort qu’elle perdit une chaussure en jouissant. Le Chinois au crochet se hissa près d’elle sur la pile de sacs. D’une torsion du poignet, il ôta le manche gluant du sexe de Kathy. Elle serra alors les jambes pour prolonger sa jouissance. Son camarade s’arc-bouta sur Emilie et se répandit dans son sexe.

Les deux hommes remirent leur pantalon, sans un regard pour Emilie qui gisait à leurs pieds. Elle avait eu un plaisir bestial qui la laissait sans force. Les paupières entrouvertes, elle vit Kathy qui jetait une liasse de billets aux deux coolies. Ils se ruèrent dessus et détalèrent vers les quais comme des voleurs. Kathy dut aider Emilie à se relever.

— Tu ne m’en veux pas, dis ? minauda-t-elle. Je ne pensais pas qu’ils étaient si méchants…

Emilie fondit devant tant de mauvaise foi. Elle accepta le baiser de Kathy sur sa bouche et elles sortirent de l’entrepôt main dans la main.

CHAPITRE XI

— Madame très jolie ! dit Han.

Emilie, drapée dans une tunique en soie verte, se tourna vers sa servante. Elle tira le tissu dans son dos pour faire ressortir ses gros seins. Les larges aréoles dessinaient deux cercles sombres sous la soie. Han se hissa sur la pointe des pieds, face à Emilie. Sans la toucher, elle donna un coup de langue sur un sein. La salive mouilla la soie autour du téton, la collant dessus. Adossée à l’armoire, Emilie ferma les yeux pour savourer le nouveau jeu de sa servante.

Celle-ci léchait l’aréole, évitant le bouton qui se dressait. Elle frottait en même temps son bas-ventre contre celui d’Emilie. La jeune fille entrouvrit les yeux en percevant un craquement dans l’escalier. Elle n’eut pas le temps de repousser Han, Lisette entrait déjà dans la chambre. Elle adressa un sourire méchant à la Chinoise, qui s’enfuit hors de la pièce en perdant une sandale.

— Je constate une fois de plus la mauvaise influence de cette petite catin jaune !

Lisette inspecta la chambre, les sous-vêtements épars sur le tapis, les draps défaits. Rien ne lui échappa. Après cet examen silencieux, elle fit face à Emilie :

— Tu as besoin qu’on te remette dans le droit chemin. Ton pauvre père est décidément trop gentil avec toi ! Habille-toi correctement et rejoins-moi dans le hall.

Emilie répondit oui du bout des lèvres, agacée d’être toujours traitée comme une enfant. Depuis qu’elle travaillait avec son père, ses rapports avec Lisette se dégradaient de jour en jour. Emilie choisit un ensemble qu’elle mettait le dimanche pour la messe, afin de la contrarier davantage : robe noire fermée au col et bas blancs. Elle y ajouta un gros collier de perles blanches que lui avait donné Kathy.

Lisette ne fit aucun commentaire. Dans la voiture, Emilie joua à la jeune femme de bonne famille, le dos droit et les mains sur les genoux.

— Où allons-nous ? demanda-t-elle.

— Chez un très bon ami à moi, le capitaine Beaulieu.

Emilie hocha la tête, surprise. La voiture traversa la Concession française et les déposa devant une caserne surmontée du drapeau tricolore. Des sentinelles en faction saluèrent Lisette de façon réglementaire. Après une cour intérieure où des soldats nettoyaient des canons, un garde se proposa de les conduire aux appartements du capitaine.

— Inutile, je connais le chemin ! rétorqua Lisette.

Elle passa devant lui en ondulant de la croupe. Dans l’escalier menant chez le capitaine, ses talons claquaient sur le marbre blanc. Emilie admira ses jambes. Sa jupe courte ne parvenait pas à atténuer la rondeur de ses fesses et son chemisier semblait aussi trop juste pour contenir ses seins.

Le capitaine Beaulieu les attendait sur le pas de sa porte. Malgré la chaleur, il portait un képi, et son uniforme beige était impeccable. Son visage émacié et sa moustache aux pointes gominées lui donnaient un air dur.

— Chère amie ! Vous êtes toujours la plus belle femme de notre Concession ! Entrez donc dans mes modestes appartements…

Il fit un baisemain à Emilie, qui frissonna au contact de ses doigts poilus. L’appartement était décoré de façon simple, tout était importé de France. Des tableaux de batailles anciennes ajoutaient à la rigueur des lieux. Emilie s’assit dans un coin du canapé au cuir craquelé. Beaulieu prit trois verres dans un bar et leur proposa de l’alcool de riz.

— Ces satanés Jaunes n’ont que ça de bon !

Il tendit un verre plein à Emilie, qui le goûta avec prudence, car l’alcool piquait. Pendant qu’il servait Lisette, Beaulieu lui mit les mains sur la cuisse. Lisette ronronnait, ses gros seins tendus comme des obus effleurant la chemise du capitaine. Emilie détourna les yeux, gênée par leur complicité. Beaulieu cessa de peloter sa belle-mère qui soupira d’un air ennuyé.

— Cette petite me cause bien du souci ! Son père lui passe tout…

Beaulieu fixa Emilie en lissant sa moustache. Il but une rasade au goulot et colla la bouteille sur la bouche de Lisette. Elle ne parut pas émue par la chose, au contraire.

Elle fit mine de lécher le goulot, tirant la langue avec une mimique obscène. L’alcool coula sur son menton et dégoulina sur son chemisier. Beaulieu lâcha ensuite la bouteille vide qui roula sur le plancher. Il plongea alors la tête dans le décolleté profond de Lisette.

— Un peu de retenue, capitaine ! Nous ne sommes pas seuls…

Au lieu de se dégager, elle se cambrait, tenant Beaulieu par son ceinturon. Il la repoussa, le temps d’arracher un à un les boutons du chemisier. Puis il soupesa les grosses mamelles de Lisette, aux bouts épais et larges comme le petit doigt. Il les embrassa goulûment. Des veines d’un bleu pâle affleuraient autour des aréoles. Beaulieu fit pivoter Lisette et se plaça derrière elle, il lui prit les seins tout en se frottant contre sa croupe. Il fit jaillir les tétons entre ses doigts, les yeux tournés vers Emilie. La jeune fille ne pouvait détacher son regard des gros seins, en dépit de la gêne que lui inspirait le capitaine. Lisette se trémoussa.

— La petite nous regarde… murmura-t-elle.

Vexée, Emilie fit mine de partir sur-le-champ. Lisette l’interpella alors qu’elle se levait :

— Qu’est-ce que tu as ? Tu es moins fière avec les boys.

Beaulieu lâcha Lisette, soudain attentif.

— Tu veux dire qu’elle…

Lisette secoua ses seins devant Emilie.

— Oui, mademoiselle fricote avec les boys et les bonniches jaunes ! Elle nous déshonore ! Je ne sais plus quoi faire…

Beaulieu s’assit près d’Emilie et lui tapota la joue avec douceur.

— Le climat de la Chine a parfois des effets pernicieux sur nos sens… Ne t’es-tu pas fait des amies à Shanghaï ?

Emilie balbutia un oui timide, sous le regard courroucé de Lisette.

— Sans doute a-t-elle besoin qu’on lui montre le bon exemple… insinua Beaulieu.

Il posa une main sur les genoux d’Emilie, sous sa robe. D’autorité il faufila ses doigts dessous, malgré ses jambes serrées. Emilie se tassa sur la banquette pour lui échapper.

— Ne l’oblige pas à employer la manière forte ! avertit Lisette. Il en a maté des plus coriaces que toi.

Emilie vit l’excitation sur les traits de Lisette. Elle se tenait debout devant eux, exhibant ses seins nus. Beaulieu profita des appréhensions d’Emilie pour lui tripoter sa culotte. Il palpa le sexe bombé sans la quitter des yeux. Un doigt sous la couture, il tira sur les poils bouclés. Lisette l’observait avec envie. Il s’agenouilla sur le tapis entre ses jambes écartées, délaissant Emilie. Avec une lenteur calculée, Lisette retroussa sa jupe jusqu’à la taille.

Elle ne portait pas de culotte. Les lèvres pendantes de son sexe bâillaient, laissant entrevoir l’orifice de son vagin. Beaulieu perdit alors son flegme, enfouit sa figure entre les cuisses de Lisette et colla sa bouche sur son sexe. Lisette le tenait par les cheveux pour mieux sentir sa bouche. Ses seins tressautaient sous les coups de langue qui lui fouillaient le vagin. Emilie était maintenant trop excitée par la scène pour songer à partir. Lisette, le regard vague et les narines pincées, ne pensait qu’à son plaisir. Beaulieu se détacha pourtant d’elle, interpella Emilie :

— Lisette apprécierait une marque d’affection de ta part… Tu l’as tellement déçue avec tes chinoiseries !

Incrédule, Emilie se demanda s’il était sérieux, mais Lisette manifesta son impatience en ôtant sa jupe. Elle écarta ensuite ses lèvres épaisses, les étirant entre ses doigts aux ongles rouges, déformant sa vulve en une grimace obscène. De la salive brillait sur son pubis et sur sa chair rose vif. Beaulieu se leva, la figure congestionnée. Il retira son ceinturon et le brandit sous les yeux effrayés d’Emilie.

— Voilà comment on traite les communistes ici !

Il força la jeune fille à se mettre debout, lui bloqua les mains dans le dos et la poussa à genoux aux pieds de Lisette. Celle-ci appuya la pointe de sa chaussure sur les seins d’Emilie.

— Voyons si tu es aussi douée qu’avec ta servante…

Emilie demeura immobile, les yeux au plafond. Elle entendit derrière elle Beaulieu qui décrochait une arme d’un râtelier. Elle aperçut du coin de l’œil une baïonnette. Le regard pervers, Beaulieu glissa la pointe effilée sous le col de sa robe. Comme le coolie avec son crochet, il fendit le tissu de haut en bas, tranchant au passage le collier, dont les perles se répandirent sur le tapis. Après voir reposé la baïonnette sur un coussin, il n’eut qu’à tirer sur la robe déchirée pour l’enlever.

Emilie sentit sa peau se hérisser. Beaulieu lui lia les poignets dans le dos.

— Voilà qui est mieux ! dit Lisette. Cette robe ne t’allait pas du tout, ma chérie…

Tremblante, Emilie se pencha vers le sexe de Lisette. Elle était prête à tout pour ne pas déplaire au capitaine. Les mains liées dans le dos, elle tâtonna avec sa bouche sur le sexe de Lisette. L’odeur musquée lui emplit les narines. Elle frotta son nez dans les poils châtains tout en enfonçant sa langue dans la fente baveuse. Les grosses lèvres flasques se refermèrent sur son nez. Le goût salé de la mouille la fit saliver. Elle suça le clitoris qui se dérobait sous sa langue avec une telle avidité que Lisette mouilla de plus belle.

— Cette petite est plus vicieuse que son père… soupira-t-elle.

Beaulieu s’arracha à la contemplation de la scène pour s’accroupir derrière Emilie et baisser sa culotte. La jeune fille se tortilla sans grande conviction lorsqu’il passa ses mains sur sa croupe cambrée. Elle continua à laper le jus qui coulait en abondance du sexe de Lisette. D’avoir ainsi sa belle-mère à sa merci, grâce à sa langue habile, l’excitait. Elle oubliait même ses mains attachées et se tordait le cou pour lécher plus profondément le vagin.

Elle aspira les chairs molles avec une gourmandise accrue. Beaulieu pendant ce temps lui écartait les fesses et lui caressait les reins avec le reste du collier. Des perles glissèrent jusqu’à l’anus crispé d’Emilie.

D’une pression du pouce, Beaulieu y enfonça une perle, forçant le sphincter. Emilie se trémoussait, tandis que Lisette l’obligeait à la sucer en la tenant par les cheveux. Incapable de se débattre à cause de ses mains prisonnières, Emilie sentit que Beaulieu humectait son anus de salive, avant d’y introduire une autre perle nacrée. Cette fois, il enfonça son index dans le trou étroit.

Emilie ressentit des picotements délicieux dans son sexe et jusqu’à ses tétons… Ses seins lui semblaient plus lourds et une rougeur soudaine colorait ses joues. Beaulieu n’eut bientôt plus à forcer, car les perles étaient comme avalées par l’orifice déplissé.

— On dirait qu’elle aime ça. M’est avis que ce n’est pas la première fois.

Lorsqu’il eut fourré la dernière perle du collier, il ordonna à Emilie de se lever. Elle obéit, le visage barbouillé de mouille. Elle se dandina sur le tapis, mortifiée de sentir les perles qui dilataient son anus. Lisette lui dégrafa son soutien-gorge.

— Et maintenant une photographie ! dit Beaulieu.

Il ordonna à Emilie de prendre place devant la fenêtre, pour la lumière et installa un gros appareil à soufflet, monté sur un trépied en bois. La tête sous le rideau noir, il déclencha l’appareil avec une petite poire. L’éclair de magnésium aveugla Emilie. Le temps qu’elle s’en remette, Beaulieu lança un autre ordre :

— En avant, marche ! Une ! Deux ! Une ! Deux !

Emilie dut avancer au pas, sous le regard excité du couple. Les perles dans son rectum bougeaient à chaque enjambée. Elle marchait à pas lents, honteuse d’éprouver du plaisir à cette torture. Ses seins se tendaient.

— Ça suffit ! dit Lisette. Elle y prend du plaisir, la garce !

Par provocation, Emilie se mit au garde-à-vous devant elle. Beaulieu était en sueur, les moustaches tombantes, il laissa l’initiative à Lisette. Celle-ci s’approcha tout près d’Emilie, jusqu’à la toucher. Elle pressa alors ses seins contre les siens, se frotta lascivement à elle, gémissant sans retenue. Beaulieu lui caressait la croupe, une grosse bosse déformait son pantalon…

Lisette passa derrière Emilie.

— Penche-toi !

Emilie, le dos à l’horizontale et les jambes droites, tendait sa croupe. Elle frémit quand Lisette pinça le cordon du collier qui pendait de son anus. Lisette faisait bouger les perles à l’intérieur par de petites saccades sur le cordon. Elle enroula l’extrémité autour d’un doigt et commença à tirer. Une perle sortit de l’anus aux contours boursouflés. Emilie soupirait, au comble de l’excitation. Les perles émergeaient une à une, le collier pendait entre ses cuisses ouvertes comme un chapelet obscène.

— Ma parole, on dirait qu’elle pond ! s’écria Lisette.

Emilie n’en pouvait plus, son cul béait.

— Tu es trop bonne avec elle, dit Beaulieu.

Il remplaça Lisette et tira d’un coup. Les dernières perles s’échappèrent de l’anus après une ultime contorsion d’Emilie, qui tomba à genoux sur le plancher, prête à jouir.

Le capitaine la releva, la coucha en travers de l’accoudoir du canapé. Les pieds au sol et le ventre écrasé sur les coussins, Emilie n’était plus qu’un pantin ruisselant de sueur, aux orifices béants.

— Vas-y ! dit Lisette. Montre-lui, à cette catin, ce qu’est un homme !

Emilie entendit le glissement du pantalon et se raidit au contact de la verge qui giflait ses fesses. Beaulieu la prit par la taille et la pénétra en force. Lisette trépignait à ses côtés, presque hystérique. Elle accablait Emilie d’obscénités. Après quelques va-et-vient, Beaulieu se retira soudain. Il écarta brutalement les fesses d’Emilie et guida sa verge dans la raie. Le gland pesa sur l’anus entrebâillé. Emilie se contracta en vain. D’une poussée, Beaulieu s’introduisit de quelques centimètres.

— Plus fort, réclama Lisette. Elle ne mérite que ça !

Beaulieu, en nage, se cramponna aux fesses de la jeune fille et la sodomisa d’un coup de reins. Emilie sentit son sexe dur distendre son trou et remonter loin dans ses intestins. Cela ne lui fit cependant pas aussi mal qu’elle le croyait. Elle fut même stupéfaite qu’il puisse bouger dans son rectum sans qu’elle souffre. Beaulieu s’accrocha à ses seins, basculant avec elle en travers de l’accoudoir.

Lisette s’empara du ceinturon du capitaine et cingla ses fesses blanches. Le premier coup le figea, le sexe à moitié ressorti de l’anus d’Emilie. Puis, au fur et à mesure que Lisette s’acharnait à le flageller, il accéléra ses coups de boutoir en râlant.

— Vous n’êtes que des bêtes ! glapit Lisette. Je vous ferai ramper devant moi !

Emilie n’en revenait pas. Les coups de ceinturon faisaient raidir davantage le sexe de Beaulieu. Il s’enfilait en profondeur dans son rectum et se gonflait par saccades qui la rendaient folle. Lorsque Lisette cessa de le fouetter, à bout de forces, Beaulieu se cabra une dernière fois et éjacula en criant comme un animal. Emilie jouit à son tour, trop excitée par le sperme brûlant qui l’inondait. Beaulieu se dégagea, le sexe encore en érection.

— Et moi alors ? se plaignit Lisette, soulevant ses seins sous le nez de Beaulieu.

Elle se coucha par terre, les jambes ouvertes avec impudeur. Beaulieu ramassa son ceinturon et l’enroula autour de son poignet.

— Tu n’aurais pas dû me frapper…

Emilie le vit s’asseoir à califourchon sur le ventre de Lisette. Le ceinturon claqua soudain sur ses seins, sans qu’elle se dérobe. Lisette souriait, réclamant la vengeance de son amant. Elles quittèrent la caserne en fin d’après-midi, fourbues. Lisette affectait de paraître distante en se repoudrant le nez. Quand elle eut rangé son miroir, elle regarda Emilie.

— Si tu parles à ton père, je te promets de sévères représailles.

Emilie hocha la tête, soumise en apparence. Elle avait hâte de raconter cette histoire à Kathy.

CHAPITRE XII

Charles Tessier était rentré préoccupé de son dernier voyage d’affaires à Hong-Kong. Il passait des heures enfermé dans son bureau, donnant ordre à sa secrétaire qu’on ne le dérange pas. Emilie se rongeait les ongles d’inquiétude, alors que Lisette assurait que son père avait parfois des moments de déprime. « Ces satanés Chinois le rendent fou », répétait-elle. Après l’humiliation que lui avait infligée Lisette chez le capitaine Beaulieu, Emilie ne lui parlait plus guère. Un après-midi, Charles Tessier congédia les employés et demanda à sa fille de rester. Son air solennel ne présageait rien de bon. Il se servit un verre de whisky qu’il avala d’un trait.

Assis dans son fauteuil, il tendit la main pour prendre sa canne. Emilie fixa ses doigts tapotant le pommeau de bronze.

— Ma fille, j’ai, ce soir, un rendez-vous important avec Ho. Tu te souviens de lui, sur la jonque ?

Comme si Emilie avait pu oublier le Chinois à l’ongle démesuré ! C’était la première fois que son père évoquait cette soirée.

— Oui, père !

— Ta présence à mes côtés pourrait l’amadouer dans les négociations que nous avons entreprises. Sauras-tu être à la hauteur ?

Emilie était si émue qu’elle oublia sur-le-champ ses doutes au sujet de son père, lors de la soirée à l’opéra.

— Je vous aiderai de mon mieux, promit-elle.

Charles tapa le sol de sa canne, un sourire satisfait aux lèvres.

Charles conduisait la Panhard. Les rues de Shanghaï n’avaient aucun secret pour lui, malgré l’éclairage déficient. Ils traversèrent les différentes concessions, passant sans encombre d’un poste militaire à un autre. Au fur et à mesure qu’ils s’éloignaient des quartiers réservés aux étrangers, les rues se transformaient en chemins terreux semés de flaques d’eau. Près de son père, Emilie n’éprouvait aucune crainte à s’aventurer dans la partie chinoise de la ville. Charles se gara devant une pagode. L’endroit parut incongru à Emilie. Son père la renseigna en franchissant le seuil de la pagode :

— Ho est un généreux donateur… Il finance entièrement la secte bouddhiste qui loge ici.

Quelques jeunes bonzes en robe safran balayaient la cour. Charles se dirigea derrière le bâtiment principal, vers une maisonnette en retrait. La décoration de celle-ci n’avait rien à voir avec l’austérité de la pagode. Un boy les fit patienter dans un vestibule, avant de les introduire dans un vaste salon. Une odeur d’encens embaumait l’air brassé par un ventilateur. Des meubles chinois raffinés, en laque noire, occupaient la pièce. Des estampes précieuses agrémentaient les murs peints en rouge. Charles et sa fille attendirent un moment, jusqu’à l’apparition d’une jeune Chinoise en robe traditionnelle. Elle les salua d’une courbette. Quelques secondes après, Ho fit son entrée. Habillé d’une tunique longue brodée, il portait un calot noir sur la tête. Sa silhouette maigre flottait dans la soie. Il se déplaçait les mains dans le dos, le front lisse et les yeux mi-clos.

Les deux hommes se congratulèrent à l’occidentale, sous l’œil intimidé d’Emilie à qui Ho n’accorda qu’un regard distant. Charles parla en cantonnais. Aussitôt, d’un signe de la main, Ho appela la jeune Chinoise.

— J’ai un petit cadeau pour lui dans la voiture… chuchota Charles.

Ils s’assirent en face du maître de maison, qui s’était allongé sur une banquette. Un boy apporta du thé, pendant que Ho remontait sa montre à gousset. La jeune fille revint avec un paquet plat emballé dans une couverture. Ho ne daigna pas bouger, la laissant ouvrir le cadeau. Emilie remarqua alors que son père serrait le pommeau de sa canne. Elle comprit pourquoi à la vue du tableau qui la représentait nue, en train de se faire prendre en levrette par un homme au visage masqué. La toile était si réaliste qu’on aurait dit une photographie.

Emilie eut honte de son sexe peint dans le moindre détail, de ses seins au relief saisissant. Le peintre Li lui avait dessiné un visage crispé par le plaisir.

— Un chef-d’œuvre ! murmura Charles.

Ho quitta sa couche pour admirer le tableau. Il promena ses doigts fins sur le corps épanoui d’Emilie. Son ongle long gratta la peinture à l’endroit où le sexe rose bâillait, déformé par la verge de l’amant masqué.

— Ceci est un don inestimable ! complimenta-t-il. Vous avez su trouver le meilleur peintre de Shanghaï.

Il se tourna vers une Emilie écarlate. Dans un baisemain qui la troubla, Ho posa ses lèvres sur le bout de ses doigts.

— Vous avez bien de la chance d’avoir une aussi jolie fille…

Charles le remercia avec effusion, un œil sur Emilie qui ne savait plus où se mettre.

— Nous allons fêter cet événement ! annonça Ho.

Il tapa dans ses mains et aussitôt des boys accoururent. Pendant qu’il leur parlait, Charles se pencha à l’oreille d’Emilie :

— Tu l’as vraiment séduit. C’est bon signe…

Dix minutes plus tard, ils grimpaient à l’arrière de la voiture de Ho. Emilie remarqua qu’un boy avait mis le tableau dans le coffre… Ho demeura silencieux durant le trajet menant au port. Devant les entrepôts éclairés par des lanternes où s’activaient des coolies, Emilie eut un frisson. La voiture s’arrêta sur un quai désert où était amarrée une jonque aux voiles déployées. Charles aida sa fille à grimper sur le pont, suivi par Ho et la jeune Chinoise.

Contrairement à celle de l’autre fois, cette jonque était aménagée avec raffinement. Des tentures de soie rouge et or paraient les cloisons, des coussins jonchaient le sol, des tables s’alignaient sur les côtés. Une odeur de jasmin parfumait la cale. Des petites niches aménagées à l’arrière étaient fermées par des rideaux. Des rires de femmes s’en échappaient ainsi que des nuages de fumée âcre.

Emilie s’accrocha au bras de son père, impressionnée par un marin au maillot bleu rayé, assis seul à une table. C’était un véritable colosse aux cheveux blonds et à la mâchoire carrée. Une grosse matrone chinoise apparut au fond de la cale. Habillée d’une robe en satin noir qui moulait ses formes énormes, elle trottina vers Ho. Elle s’inclina plusieurs fois devant lui, babillant en cantonnais. Sa figure était trop fardée et une natte descendait jusqu’au bas de son dos.

Emilie regarda avec curiosité la transformation de son père en présence de la matrone. Il se tenait gauchement face à elle, pareil à un petit garçon. Ho présenta Emilie à la femme, qui l’inspecta de la tête aux pieds, tournant autour d’elle. Elle lui toucha les seins, tripota sa croupe. Emilie n’osait pas protester. La jeune femme accompagnant Ho montra une nouvelle fois le tableau. La grosse femme s’extasia, effleurant la toile de ses doigts boudinés. Ho tint avec elle un bref conciliabule, que traduisit Charles à Emilie :

— Ho souhaite t’admirer en robe, comme sur le tableau. Ne le déçois pas, c’est trop important…

Heureuse d’aider son père, et parce qu’elle aimait se déguiser, Emilie suivit la matrone dans une autre partie de la jonque. Dans une cabine étroite, deux femmes l’aidèrent à enfiler une robe fendue haut sur les cuisses, à même la peau. On la maquilla comme une Chinoise et on coiffa ses cheveux en chignon. Les joues fardées de poudre de riz, son visage avait la blancheur d’une porcelaine. Elle retourna ensuite au salon et eut un choc en découvrant des clients vautrés sur les coussins. Il y avait là une demi-douzaine de couples, de riches Chinois vêtus à l’occidentale en compagnie de jeunes filles en tenue légère. Emilie devina qu’elle se trouvait à bord d’un de ces bordels flottants dont lui parlait avec envie Kathy. Les prostituées s’amusèrent du déguisement de la jeune fille, juchée sur des talons aiguilles. La robe soulignait le volume de ses seins et moulait ses fesses avec impudeur. Les filles gloussaient près de leurs clients, ravies de la plaisanterie. Emilie chercha son père dans la lumière tamisée. Il se tenait près de Ho, et tous deux fumaient une pipe qu’ils se passaient de l’un à l’autre.

Emilie sentit qu’on la poussait dans le dos. La maquerelle lui dit dans un français hésitant de s’approcher des gens. Deux musiciens s’installèrent par terre. Une musique aigrelette accompagna les premiers pas d’Emilie. Elle s’arrêta face aux Chinois à moitié ivres d’alcool de riz. Les filles remplissaient les coupes et agitaient leur éventail avec des manières. Emilie allait fondre en larmes lorsque Ho réclama le silence.

— Eh bien, ma fille, dit Charles, ne fais pas attendre notre hôte.

Emilie se rappela alors le strip-tease de la danseuse, la dernière fois. La musique s’intensifia, les encouragements fusèrent, ponctués par les coups de canne de Charles sur le plancher. Seul le grand marin isolé à sa table demeurait stoïque. Emilie entama une danse maladroite, gênée par les talons aiguilles. Elle bougeait avec raideur, ses gros seins se balançant mollement sous la robe, prête à craquer sur ses fesses à chaque pas. Grisée par l’ambiance de vice et les relents d’opium qui parvenaient des niches, Emilie éprouva peu à peu une excitation inattendue. Etre le point de mire de l’assemblée l’échauffait. Quand elle croisa le regard allumé de son père, elle retroussa sa robe à la lisière du pubis. Son chignon se défit. Sa robe lui collait à la peau, elle avait envie de l’ôter. Elle chancelait et faillit tomber sur les coussins, mais se rattrapa de justesse à la table du marin nordique. Un murmure parcourut l’assistance, comme si le public attendait ce moment.

Le marin prit le bras d’Emilie et l’attira sur lui. Il la fit asseoir sur ses genoux comme une gamine. D’un geste qui la rassura, il la coiffa de sa casquette bleu marine. Son maillot rayé sentait le cambouis et le tabac froid, mais cela ne déplut pas à Emilie. La carrure du marin l’attirait, ainsi que ses bras tatoués comme ceux des coolies. Elle s’accrocha à lui quand il bougea les genoux, la faisant sauter sur ses cuisses. Il en profita pour glisser une main entre ses cuisses. Ses doigts, déployés du pubis jusqu’aux fesses, fouillèrent le sexe aux lèvres closes.

Emilie s’agrippa plus fort à lui, bouleversée d’être ainsi explorée en public, la robe relevée jusqu’au nombril. Le marin la tripotait brutalement. Il la pénétra de son pouce, enfoncé entre les lèvres écrasées par le dos de sa main. Il remua encore les jambes, le pouce enfoui dans l’orifice. Emilie n’avait plus de force. Le marin retira enfin son doigt, qu’il essuya sur la robe en satin. Il obligea ensuite Emilie à poser sa main sur sa braguette. Un silence inattendu se fit alentour, comme si le public connaissait déjà la suite.

Emilie guetta en vain un encouragement de la part de son père. Comme elle tardait à réagir, la maquerelle s’approcha de la table. Elle sermonna Emilie avec des mots qui amusèrent les clients, puis déboutonna le pantalon du marin. Emilie pâlit à la vue de la verge monstrueuse qui tenait à grand-peine dans la main de la Chinoise. Jamais elle n’aurait imaginé une chose pareille. Elle comprit enfin la raison de la présence du marin à bord, une attraction spéciale. Emilie maudit son père de l’avoir entraînée dans ce lieu de perdition. Par des mimiques obscènes, la maquerelle lui indiqua ce qu’il fallait faire. Emilie grimaça en reniflant l’odeur d’urine de la verge.

Le bout décalotté avait la taille d’un abricot. Quand elle referma ses doigts autour, elle sentit la grosse veine saillante palpiter. Dans le salon, les filles écarquillaient les yeux avec des mines faussement apeurées. Emilie augmenta la pression sur la verge qu’elle tenait à deux mains. Elle la voyait vibrer, le gland gonflé à éclater. Le marin la laissa jouer avec un moment, avant de la soulever par les fesses.

— Non, pas ça ! cria Emilie.

Elle eut beau gesticuler, il la tint en équilibre au-dessus de son sexe. Emilie gigotait, les jambes dans le vide et le sexe à l’air. Ses chaussures tombèrent. Le bout de sa verge glissant entre les lèvres, le marin appuyait tout le corps d’Emilie dessus, inexorablement. Elle n’avait d’autre ressource que de détendre ses muscles intimes pour ne pas être déchirée par l’avancée du sexe. Ses muqueuses s’ouvrirent petit à petit sous la terrible poussée. Le marin l’empala peu à peu.

Elle se retrouva avec la verge plantée dans son sexe écartelé. A califourchon sur les cuisses du marin, Emilie avait l’impression qu’on lui trans-perçait le vagin. Elle n’osait pas bouger, le souffle court et les joues rouges sous le fard. D’un coup de gong, la maquerelle imposa le silence à ses clients. Emilie remarqua l’attitude bizarre de son père, le menton en appui sur sa canne. Même Ho avait perdu de son impassibilité. Le marin fit soudain pivoter Emilie autour de son sexe et lui noua ses jambes autour de sa taille. Face à lui, Emilie avait les seins écrasés contre son torse large. Elle se cramponna à son cou juste au moment où il se levait, la soulevant par les fesses. Une excitation incroyable due au frottement de la verge dans son vagin envahit tout son corps quand il remua pour la première fois.

Le marin alors marcha dans le salon, offrant les fesses nues d’Emilie aux regards lubriques des clients et des filles. Certains les touchèrent au passage. Ses grandes enjambées faisaient coulisser son sexe dans la fente élargie. Emilie chavirait contre lui, incapable de refréner son plaisir.

— Mettez-la sur la table, ici ! ordonna Charles.

Le marin obéit et coucha Emilie sur la table de Ho. Il demeura soudée à elle.

— Dégrafez le haut de sa robe !

Après une nouvelle courbette, la femme détacha les boutons sur les épaules. Les clients s’étaient avancés, tirant leurs chaises. Les filles sur leurs genoux jacassaient et même les fumeurs d’opium avaient déserté leurs couches pour venir regarder. Le marin se pencha sur les gros seins nus d’Emilie. Son menton piqué de poils blonds passa d’un sein à l’autre. Il lécha les pointes dures qui se hérissaient sous sa langue. Emilie s’accrocha à la table tandis qu’il recommençait à aller et venir. Il coulissait dans l’orifice distendu sans rencontrer aucune résistance. Emilie avait honte de mouiller si fort, le vagin clapotait. Les visages des clients, leurs regards allumés, dansaient autour d’elle. Le marin pinçait ses tétons tout en la possédant de plus en plus vite. Sa verge pénétrait Emilie avec des bruits obscènes qui résonnaient dans le salon silencieux.

Le martèlement de la canne de son père sur le plancher rythma de nouveau le coït bestial. Emilie s’abandonna soudain complètement, les bras dans le vide et les cuisses ouvertes comme jamais. Chaque coup de reins la clouait sur la table ; elle n’était qu’un trou immense qui réclamait l’énorme verge. Les pieds de la table craquaient sous la fougue du marin. Emilie était comme saoule. Le marin l’embrassa sur la bouche au moment où il se retirait pour jouir. Il éjacula sur le pubis et sur la fente rouge d’Emilie. Les clients et les filles applaudirent. Seul Charles conserva son calme. Les traits hagards, il murmura un vague compliment :

— C’est bien, ma fille….

La maquerelle tapa dans ses mains. Des serveuses repoussèrent les tables et les chaises sur les côtés. La lumière diminua encore, et elles apportèrent de la bière et de l’alcool de riz. Tout le monde se vautra sur les coussins, Ho et Charles étendus côte à côte. Ho ralluma sa pipe, qu’il transmit à Charles après une bouffée. Emilie était près d’eux, lovée sur un coussin. Nue, le sexe béant et dégoulinant, elle tremblait dans l’atmosphère poisseuse du bordel flottant. Autour d’elle, les couples se mettaient à forniquer. Son exhibition avec le marin avait réveillé leur appétit. La maquerelle surveillait son petit monde, juchée sur un tabouret. Charles et Ho discutaient entre deux bouffées. A la soudaine décontraction de son père, Emilie devina que ses affaires étaient arrangées. D’un clin d’œil, il lui fit signe de s’approcher de Ho. Emilie rampa vers lui, soumise.

— J’espère que ce marin ne s’est pas montré trop fougueux… dit Ho. Il ne connaît pas sa force !

Emilie se mit à quatre pattes devant lui. La longue tunique cachait ses jambes repliées. Ho tendit son doigt à l’ongle démesuré et effleura les gros seins encore rouges des doigts du marin. Il promena son ongle sur les tétons, provoquant des frissons agréables chez Emilie. Ses mamelons étaient durs comme de la pierre et le frottement du doigt sur les pointes l’excitait jusque dans sa fente trempée. Ho ôta ses sandales, et, avec ses orteils, il caressa le pubis aux poils collés par le sperme.

Emilie se laissait toucher avec complaisance. Elle ondulait devant Ho, dont le calme apparent l’excitait. Emilie fit un pas en avant, souleva la tunique du Chinois et passa la tête dessous. Ho portait un caleçon à l’occidentale. Elle n’eut pas à tâtonner car il bandait. Elle sortit son sexe et le prit dans sa bouche. Emilie reçut à cet instant un léger coup de canne sur ses fesses cambrées.

— Pourquoi te caches-tu ainsi ? demanda Charles.

Emilie montra son visage et respira un bon coup. Elle allait sucer Ho quand celui-ci lui pinça le nez pour l’obliger à ouvrir grand la bouche. Il lui fourra un bonbon entre les dents.

— Une friandise de mon pays, dit Ho. Très bon pour les jolies filles…

Emilie la mâchonna, surprise par le goût piquant. Après avoir dégluti, elle éprouva aussitôt comme un vertige, puis une envie sexuelle irrésistible qui la poussa à prendre la verge de Ho dans sa bouche. Un autre homme se plaça derrière elle et frotta son sexe sur ses fesses. Emilie s’ouvrit toute seule et se trémoussa pour qu’il la possède.

Emilie sursauta, les yeux flous et la bouche pâteuse. Elle ne réalisa pas immédiatement qu’elle se trouvait sur un sampan. Une brise légère lui éclaircit peu à peu les idées. Son père était assis à l’arrière, tenant la barre. Le sampan tanguait sur les eaux noires du port. Emilie aperçut au loin les voiles rouges de la jonque. Par quel miracle étaient-ils à présent sur cette embarcation ?

— Ah ! Te voilà enfin réveillée ! dit Charles. Tu as trop bu.

La mémoire revint d’un coup à Emilie : son exhibition avec le marin, la fellation sur Ho, puis les clients et les filles emmêlés sur les coussins. Elle se souvenait des doigts qui fouillaient ses orifices, des sexes sucrés des filles qu’elle avait sucés jusqu’à s’enivrer. Elle ne regrettait rien, elle pardonnait même les mensonges de son père. Elle s’allongea sur le fond de la coque, encore engourdie. Les yeux grands ouverts vers le ciel étoilé, elle vit soudain Charles lâcher la barre.

Il s’agenouilla à ses pieds.

— Il y a si longtemps que j’attends ! balbutia-t-il.

Sidérée, Emilie le regarda brandir sa verge. Il souleva le bas de sa robe chinoise et écarta ses jambes avec le genou, avant de se coucher sur elle.

— Père, vous êtes fou !

Charles étouffa ses plaintes en la bâillonnant d’une main. Il l’écrasait, faisant tanguer si fort le sampan que l’eau les éclaboussait. Il toucha la fente moite d’Emilie et la pénétra, pesant sur elle de tout son poids. Elle rua des pieds, en vain.

— Papa t’aime tellement !

Emilie, en sentant sa verge s’enfoncer en elle jusqu’à la racine, n’eut alors plus le moindre doute. Elle avait déjà éprouvé du plaisir avec son père à l’opéra, quand elle avait sucé l’inconnu. Les jambes écartelées, elle céda, s’ouvrit, et son vagin s’inonda de mouille.

Charles se mit à bouger entre les parois encore dilatées après le passage du marin et des autres hommes.

— Je ferai de toi la reine de Shanghaï ! souffla Charles. L’opium te rendra riche !

Il se démenait comme un fou, triturant les gros seins d’Emilie. Un sampan de pêcheurs passa à leur hauteur, éclairé par une lanterne à pétrole. La silhouette des Chinois n’effraya pas Emilie. Elle enlaça son père et ondula sous lui pour mieux le sentir en elle. Ils ne faisaient plus qu’un, et Charles, au bord de la folie, bégayait des mots obscènes. Emilie n’éprouvait plus de honte, son père lui procurait du plaisir comme personne à ce jour…

Leur sampan dériva dans le port jusqu’aux premières lueurs de l’aube. Charles le ramena à quai, puis ils prirent un cyclo-pousse pour rentrer à la villa.

— Nous dirons à Lisette que des brigands nous ont attaqués. D’accord ? dit Charles en montrant son costume en loques.

Emilie jura, un sourire extatique éclairant son visage sale et ses yeux cernés.

Charles lui prit paternellement la main tandis que le cyclo-pousse s’élançait dans les rues de Shanghaï.